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RemTech Expo, il 13 settembre a Roma presentazione XVI edizione

Appuntamento a Ferrara Fiere dal 21 al 23 settembre

Roma, 2 set. (askanews) - Verrà presentata il prossimo 13 settembre a

Roma, alle 11.30 presso la sede del Consiglio Nazionale Geologi, la XVI

edizione di RemTech Expo, in programma come ogni anno a Ferrara Fiere,

dal 21 al 23 Settembre. Evento internazionale dedicato ai temi del

risanamento, della rigenerazione e dello sviluppo sostenibile dei territori,

"RemTech Expo" non è solo un momento di rappresentazione dello stato

attuale e di condivisione delle prospettive future, è soprattutto una rete di

esperti di livello globale ed un vero e proprio hub tecnologico ambientale, che

opera in forma permanente, in cui il comparto pubblico ed il settore privato

hanno modo di confrontarsi e dialogare in maniera costruttiva, concreta ed

efficace. Apriranno la RemTech Week, il 21 Settembre, gli "Stati Generali sulla

Gestione e Sviluppo Sostenibile dei Territori. Dal Risanamento alla

Rigenerazione. Il futuro del Pianeta Terra" e, a seguire, gli "Stati Generali delle

Regioni per la Transizione Ecologica. L' organizzazione evoluta, la

valorizzazione dei virtuosismi e la prossimità con i territori", occasioni di

confronto particolarmente vocate al confronto ampio e fattivo sui temi del

presente e del futuro del Pianeta e dell' Uomo. La conferenza stampa di presentazione, moderata dal direttore di

Askanews Gianni Todini, vedrà gli interventi introduttivi di Andrea Moretti, Presidente di Ferrara Expo, Silvia Paparella,

Amministratore Delegato Ferrara Expo e General Manager Remtech Expo Hub Tecnologico Ambientale e Francesco

Arcangelo Violo, Presidente Consiglio Nazionale dei Geologi. Interverranno Laura D' Aprile, Capo Dipartimento per lo

Sviluppo Sostenibile del Ministero della Transizione Ecologica; Fabrizio Curcio, Capo Dipartimento di Protezione

Civile Nazionale; Stefano Laporta, Presidente Istituto Superiore per la Protezione e la Ricerca Ambientale Ispra e

Sistema Nazionale Protezione Ambientale Snpa; Giuseppe Vadalà, Commissario Unico di Governo Bonifiche delle

Discariche Abusive; Rodolfo Giampieri, Presidente Assoporti; Domenico De Bartolomeo, Direttore Agenzia

nazionale per la sicurezza delle ferrovie e delle infrastrutture stradali e autostradali Ansfisa; Lucia Leonessi, Direttore

Generale Confindustria Cisambiente; Daniele Gizzi, Presidente Albo nazionale gestori ambientali.

Askanews

Primo Piano
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RemTech Expo, il 13 settembre a Roma presentazione XVI edizione Appuntamento a
Ferrara Fiere dal 21 al 23 settembre

Roma, 2 set. (askanews) - Verrà presentata il prossimo 13 settembre a

Roma, alle 11.30 presso la sede del Consiglio Nazionale Geologi, la XVI

edizione di RemTech Expo, in programma come ogni anno a Ferrara Fiere,

dal 21 al 23 Settembre. Evento internazionale dedicato ai temi del

risanamento, della rigenerazione e dello sviluppo sostenibile dei territori,

"RemTech Expo" non è solo un momento di rappresentazione dello stato

attuale e di condivisione delle prospettive future, è soprattutto una rete di

esperti di livello globale ed un vero e proprio hub tecnologico ambientale, che

opera in forma permanente, in cui il comparto pubblico ed il settore privato

hanno modo di confrontarsi e dialogare in maniera costruttiva, concreta ed

efficace. Apriranno la RemTech Week, il 21 Settembre, gli "Stati Generali sulla

Gestione e Sviluppo Sostenibile dei Territori. Dal Risanamento alla

Rigenerazione. Il futuro del Pianeta Terra" e, a seguire, gli "Stati Generali delle

Regioni per la Transizione Ecologica. L' organizzazione evoluta, la

valorizzazione dei virtuosismi e la prossimità con i territori", occasioni di

confronto particolarmente vocate al confronto ampio e fattivo sui temi del

presente e del futuro del Pianeta e dell' Uomo. La conferenza stampa di presentazione, moderata dal direttore di

Askanews Gianni Todini, vedrà gli interventi introduttivi di Andrea Moretti, Presidente di Ferrara Expo, Silvia Paparella,

Amministratore Delegato Ferrara Expo e General Manager Remtech Expo Hub Tecnologico Ambientale e Francesco

Arcangelo Violo, Presidente Consiglio Nazionale dei Geologi. Interverranno Laura D' Aprile, Capo Dipartimento per lo

Sviluppo Sostenibile del Ministero della Transizione Ecologica; Fabrizio Curcio, Capo Dipartimento di Protezione

Civile Nazionale; Stefano Laporta, Presidente Istituto Superiore per la Protezione e la Ricerca Ambientale Ispra e

Sistema Nazionale Protezione Ambientale Snpa; Giuseppe Vadalà, Commissario Unico di Governo Bonifiche delle

Discariche Abusive; Rodolfo Giampieri, Presidente Assoporti; Domenico De Bartolomeo, Direttore Agenzia

nazionale per la sicurezza delle ferrovie e delle infrastrutture stradali e autostradali Ansfisa; Lucia Leonessi, Direttore

Generale Confindustria Cisambiente; Daniele Gizzi, Presidente Albo nazionale gestori ambientali.

Conquiste del Lavoro
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RemTech Expo, il 13 settembre a Roma presentazione XVI edizione

Image from askanews web site Roma, 2 set. (askanews) - Verrà presentata il

prossimo 13 settembre a Roma, alle 11.30 presso la sede del Consiglio

Nazionale Geologi, la XVI edizione di RemTech Expo, in programma come

ogni anno a Ferrara Fiere, dal 21 al 23 Settembre. Evento internazionale

dedicato ai temi del risanamento, della rigenerazione e dello sviluppo

sostenibile dei territori, "RemTech Expo" non è solo un momento di

rappresentazione dello stato attuale e di condivisione delle prospettive future,

è soprattutto una rete di esperti di livello globale ed un vero e proprio hub

tecnologico ambientale, che opera in forma permanente, in cui il comparto

pubblico ed il settore privato hanno modo di confrontarsi e dialogare in

maniera costruttiva, concreta ed efficace. Apriranno la RemTech Week, il 21

Settembre, gli "Stati Generali sulla Gestione e Sviluppo Sostenibile dei

Territori. Dal Risanamento alla Rigenerazione. Il futuro del Pianeta Terra" e, a

seguire, gli "Stati Generali delle Regioni per la Transizione Ecologica. L'

organizzazione evoluta, la valorizzazione dei virtuosismi e la prossimità con i

territori", occasioni di confronto particolarmente vocate al confronto ampio e

fattivo sui temi del presente e del futuro del Pianeta e dell' Uomo. La conferenza stampa di presentazione, moderata

dal direttore di Askanews Gianni Todini, vedrà gli interventi introduttivi di Andrea Moretti, Presidente di Ferrara Expo,

Silvia Paparella, Amministratore Delegato Ferrara Expo e General Manager Remtech Expo Hub Tecnologico

Ambientale e Francesco Arcangelo Violo, Presidente Consiglio Nazionale dei Geologi. Interverranno Laura D' Aprile,

Capo Dipartimento per lo Sviluppo Sostenibile del Ministero della Transizione Ecologica; Fabrizio Curcio, Capo

Dipartimento di Protezione Civile Nazionale; Stefano Laporta, Presidente Istituto Superiore per la Protezione e la

Ricerca Ambientale Ispra e Sistema Nazionale Protezione Ambientale Snpa; Giuseppe Vadalà, Commissario Unico

di Governo Bonifiche delle Discariche Abusive; Rodolfo Giampieri, Presidente Assoporti; Domenico De Bartolomeo,

Direttore Agenzia nazionale per la sicurezza delle ferrovie e delle infrastrutture stradali e autostradali Ansfisa; Lucia

Leonessi, Direttore Generale Confindustria Cisambiente; Daniele Gizzi, Presidente Albo nazionale gestori ambientali.

Yahoo Notizie
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Assoporti - Cordoglio per il decesso di tre persone a causa dell' esplosione nel porto di
Crotone

Roma : "Assoporti, a nome di tutta la portualità italiana, esprime profondo

cordoglio ai familiari dei marittimi deceduti nel porto di Crotone," ha dichiarato

il Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri, dopo la notizia dell' esplosione

interna ad un rimorchiatore avvenuta ieri nello stesso porto. "Al di là delle

responsabilità che saranno accertate dagli organi competenti, ci uniamo al

dolore già espresso dal Presidente dell' AdSP del Mar Tirreno Meridionale e

dello Ionio, Andrea Agostinelli "ha proseguito Giampieri, "E ci teniamo ad

esprimere un forte ringraziamento ai Vigili del Fuoco e alle forze dell' ordine

che, con il loro sollecito intervento, hanno scongiurato conseguenze peggiori."

Informatore Navale
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Cordoglio di Assoporti per la tragedia avvenuta nel porto di Crotone

2 settembre 2022 - "Assoporti, a nome di tutta la portualità italiana, esprime

profondo cordoglio ai familiari dei marittimi deceduti nel porto di Crotone," ha

dichiarato il Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri, dopo la notizia dell'

esplosione interna ad un rimorchiatore avvenuta ieri nello stesso porto. "Al di

là delle responsabilità che saranno accertate dagli organi competenti, ci

uniamo al dolore già espresso dal Presidente dell' AdSP del Mar Tirreno

Meridionale e dello Ionio, Andrea Agostinelli "ha proseguito Giampieri, "E ci

teniamo ad esprimere un forte ringraziamento ai Vigili del Fuoco e alle forze

dell' ordine che, con il loro sollecito intervento, hanno scongiurato

conseguenze peggiori."

Primo Magazine
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FVG, PETTARIN (MISTO): PORTO DI TRIESTE E GO!2025 ASSET SU CUI FVG DEVE
PUNTARE

(AGENPARL) - ven 02 settembre 2022 FVG, PETTARIN (MISTO): PORTO

DI TRIESTE E GO!2025 ASSET SU CUI FVG DEVE PUNTARE "Ottimi i

dati del primo semestre del 2022 che confermano la leadership nazionale dell'

Autorità di sistema portuale del Mare Adriatico Orientale, con un sorprendente

crescita del +1.575,91% del traffico passeggeri rispetto al 2021. Trieste

continua ad essere l' asset su cui puntare per il FVG. La Trieste del porto d'

Europa e la Gorizia di Go!2025 sono le carte da giocare per il nostro futuro,

per dare un respiro globale alle nostre Terre, cuore della Mitteleuropa. Solo

così potremo fare un definitivo salto di qualità". Lo dichiara in una nota il

deputato appartenente al Gruppo Misto Guido Germano Pettarin.

Agenparl

Trieste
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Wartsila Trieste, nave non attracca. Continua il braccio di ferro con i lavoratori

La società finlandese ha annunciato il taglio di 450 dipendenti dello

stabilimento giuliano Non ha attraccato ieri mattina la Uhl Fusion, la nave da

sabato in rada nel golfo di Trieste, che deve caricare i 12 motori prodotti alla

Wartsila da consegnare alla Daewoo in Corea del Sud. Dunque, non si è

tenuto nemmeno il presidio da parte dei lavoratori dello stabilimento Wartsila

di Bagnoli ( in agitazione per gli annunciati esuberi da parte della società

finlandese ) che era già stato organizzato in previsione. Dopo che si era

diffusa la voce di un suo arrivo in banchina, ieri, poi successivamente era

circolata insistentemente la voce che la Uhl Fusion sarebbe rimasta in rada.

Mercoledì dalla nave era partita una richiesta di ormeggio nel canale

navigabile, definita come sosta tecnica, che era stata autorizzata, ma poi si è

deciso di fare diversamente. I lavoratori della Wartsila avevano, appunto, già

organizzato un presidio sul canale navigabile. Condividi

Informazioni Marittime

Trieste
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Savona: Cgil, Cisl e Uil chiedono alla Provincia un tavolo per lo sviluppo economico
locale

I sindacati hanno già richiesto la partecipazione al tavolo di sindaci, Regione

e Unione Industriali di Savona e non escludono l' opportunità di coinvolgere

altri soggetti Le segreterie territoriali di Cgil, Cisl e Uil di Savona hanno

formalizzato una richiesta al presidente della Provincia di Savona per la

costituzione di un tavolo permanente locale-provinciale per condividere linee

di intervento e strategie da mettere in campo con il prossimo esecutivo, per

affrontare le crisi e cogliere le opportunità La richiesta, spiegano i sindacati in

una nota congiunta, è stata avanzata "alla luce della difficile situazione

economica, produttiva e sociale nella quale l' intero Paese rischia seriamente

di precipitare, a causa dell' aumento dei costi dell' energia e delle materie

prime, con conseguenti ricadute negative in termini di continuità lavorativa per

migliaia di lavoratrici e di lavoratori della nostra Provincia, già fortemente

provati dalle tante, troppe crisi industriali che non hanno ancora trovato una

soluzione definitiva, nonché in considerazione delle straordinarie opportunità

di sviluppo del territorio non ancora adeguatamente valorizzate". "La proposta

già più volte sollecitata si rende quanto più necessaria anche a fronte delle

ultime notizie relative alla possibile apertura di nuove procedure di cassa integrazione per lavoratrici e lavoratori di

alcuni comparti strategici dell' economia del nostro territorio e che coinvolgono un numero significativo di occupati".

Per rendere da subito operativa la sede di confronto permanente le sigle sindacali hanno chiesto il coinvolgimento dei

sindaci dei Comuni interessati dalle crisi industriali più complesse, della Regione Liguria e dell' Unione Industriali di

Savona e non escludono l' opportunità di coinvolgere altri soggetti tra cui associazioni datoriali, università, Autorità di

sistema portuale a seconda delle tematiche e delle finalità degli incontri. "La complessità delle dinamiche conclude la

nota necessità di un tavolo di sintesi e di regia come già avvenuto in occasione della richiesta e dell' ottenimento dello

status di Area di crisi complessa per il Savonese e di un metodo di lavoro che continui a chiedere attenzione per un

territorio che ha molto da esprimere in termini di opportunità di sviluppo". LASCIA UNA RISPOSTA

BizJournal Liguria

Savona, Vado
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Caos autostrade, area per trasferimenti urgenti in elicottero al Porto di Savona

di l.m. dal 5 al 16 settembre sarà messa a disposizione un' area adibita a

elisuperficie occasionale per trasferimenti urgenti dall' Ospedale San Paolo

verso centri hub. Per fronteggiare la momentanea inagibilità dell' elisuperficie

dell' Ospedale San Paolo dovuta a interventi di manutenzione programmata,

su richiesta dell' ASL 2 Savonese, AdSP si è attivata per individuare una

superficie all' interno del porto di Savona da destinare temporaneamente all'

uso esclusivo degli elicotteri di soccorso sanitario. Grazie alla collaborazione

con la Capitaneria di Porto e alla disponibilità di Costa Crociere, dal 5 al 16

settembre il terminal metterà a disposizione un' area per garantire i

trasferimenti urgenti in elicottero, dall' ospedale savonese verso centri hub,

indispensabili anche in ragione della congestione che affligge le tratte

autostradali. Le modalità operative per l' utilizzo dell' elisuperficie occasionale

sono state definite in esito ad appositi incontri tecnici tra le Autorità e gli Enti

a vario titolo competenti (Capitaneria di Porto, Vigili del Fuoco, Aziende

Sanitarie, Comune di Savona, Agenzia delle Dogane, Ufficio di Polizia

Frontiera Marittima), con il personale pilota degli elicotteri impiegati nel

servizio di elisoccorso

PrimoCanale.it

Savona, Vado
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Elisuperficie per soccorso sanitario al terminal Costa Crociere Savona

Redazione Seareporter.it

All' interno del terminal Costa Crociere nel porto di Savona, dal 5 al 16

settembre sarà messa a disposizione un' area adibita a elisuperficie

occasionale per trasferimenti urgenti dall' Ospedale San Paolo verso centri

hub Per fronteggiare la momentanea inagibilità dell' elisuperficie dell'

Ospedale San Paolo dovuta a interventi di manutenzione programmata, su

richiesta dell' ASL 2 Savonese, AdSP si è attivata per individuare una

superficie all' interno del porto di Savona da destinare temporaneamente all'

uso esclusivo degli elicotteri di soccorso sanitario. Grazie alla collaborazione

con la Capitaneria di Porto e alla disponibilità di Costa Crociere, dal 5 al 16

settembre il terminal metterà a disposizione un' area per garantire i

trasferimenti urgenti in elicottero, dall' ospedale savonese verso centri hub,

indispensabili anche in ragione della congestione che affligge le tratte

autostradali. Le modalità operative per l' utilizzo dell' elisuperficie occasionale

sono state definite in esito ad appositi incontri tecnici tra le Autorità e gli Enti

a vario titolo competenti (Capitaneria di Porto, Vigili del Fuoco, Aziende

Sanitarie, Comune di Savona, Agenzia delle Dogane, Ufficio di Polizia

Frontiera Marittima), con il personale pilota degli elicotteri impiegati nel servizio di elisoccorso.

Sea Reporter

Savona, Vado
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Guardia costiera blocca yacht in porto Genova, non è sicuro

La guardia costiera ha fermato lo yacht Emocean per motivi di sicurezza. È la

settima imbarcazione su quaranta ispezionate e la decima nei porti della

Regione Liguria, nell' ambito delle verifiche alle navi straniere che scalano i

porti nazionali. Lo yacht di lusso ad uso commerciale Emocean, di 432

tonnellate di stazza, consegnato nel 2021, battente bandiera delle Isole

Cayman, è stato fermato per violazioni alle norme internazionali sulla

salvaguardia della vita umana in mare e la sicurezza della navigazione. L' unità

è stata individuata per l' ispezione di "Port State Control" a seguito delle

verifiche effettuate attraverso i sistemi informatici dell' Agenzia della sicurezza

marittima europea "Emsa" ed in uso nei comandi territoriali della guardia

costiera italiana. Infatti la stessa risultava non essere mai stata sottoposta ad

ispezione nei paesi aderenti al "Paris Mou" tra i quali tutti i paesi dell' Unione

Europea. "L' ispezione si è protratta per tutta la giornata - racconta uno degli

Ufficiali del team ispettivo - durante la quale sono emerse varie irregolarità tra

cui la protezione antincendio, gli equipaggiamenti di emergenza e la

certificazione dell' equipaggio, nonché la sicurezza del lavoro a bordo". L'

ispezione ha riguardato diverse aree dello yacht tra cui: il ponte di comando, la sala macchine, il locale timoneria, i

ponti esterni nonché gli spazi adibiti all' equipaggio ed ai passeggeri e si è concluso con un' esercitazione antincendio

per verificare la capacità dell' equipaggio nella gestione delle emergenze. "Prima di poter essere visitata nuovamente

dai nostri ispettori ed essere autorizzata a riprendere il mare - ci segnalano dalla sezione Sicurezza navigazione della

guardia costiera - lo yacht dovrà rettificare tutte le irregolarità nonché essere sottoposto ad ispezione da parte della

Società di classificazione e delle autorità di bandiera". L' ammiraglio Sergio Liardo, comandante del porto di Genova

e direttore Marittimo della Liguria, evidenzia che: "L' attività ispettiva a bordo di navi straniere ed italiane è uno dei

compiti prioritari della guardia costiera a garanzia della sicurezza della navigazione, della protezione dell' ambiente

marino e a tutela delle condizioni di vita e di lavoro degli equipaggi". "Nonostante l' intenso periodo estivo che ci vede

impegnati su molteplici fronti - continua l' Ammiraglio - il livello di attenzione del nostro personale è sempre alto. Il Port

State Control - ribadisce - è essenziale per assicurare che i traffici marittimi siano effettuati nel rispetto degli standard

previsti, anche a garanzia degli armatori che operano navi sicure". I compiti di Port State Control sono svolti da

personale della Guardia Costiera, debitamente formato e autorizzato quale ispettore PSC, dislocato tra diversi

Comandi territoriali ubicati nei porti maggiormente interessati da traffico mercantile ed organizzato in "Nuclei Port

state Control", coordinati dai Servizi regionali PSC istituiti a livello di Direzione Marittima. L' Autorità Competente è il

6° Reparto del Comando Generale - Sicurezza della navigazione e marittima

Genova Today

Genova, Voltri
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che tramite la Sezione "Port State Control" e il Coordinatore Nazionale" monitora e indirizza l' attività.

Genova Today

Genova, Voltri
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Yacht di lusso commerciale "EMOCEAN" detenuto dalla Guardia Costiera di Genova

Redazione Seareporter.it

Genova, 2 settembre 2022 - Un' altra nave è stata sottoposta a fermo

amministrativo 'detenuta' dalla Guardia Costiera di Genova - la settima su

quaranta ispezionate e la decima nei porti della Regione Liguria - nel corso

dell' attività di verifica sulle navi straniere che scalano i nostri porti nel corso

dell' anno, meglio nota come Port State Control [1] . Lo yacht di lusso ad uso

commerciale 'EMOCEAN', di 432 tonnellate di stazza, consegnato nel 2021,

battente bandiera delle Isole Cayman, è stato fermato per violazioni alle

norme internazionali sulla salvaguardia della vita umana in mare e la sicurezza

della navigazione. L' unità è stata individuata per l' ispezione di 'Port State

Control' a seguito delle verifiche effettuate attraverso i sistemi informatici dell'

Agenzia della sicurezza marittima europea 'EMSA' ed in uso presso i

comandi territoriali della Guardia Costiera italiana. Infatti la stessa risultava

non essere mai stata sottoposta ad ispezione nei paesi aderenti al 'Paris

MOU' tra i quali tutti i paesi dell' Unione Europea. 'L' ispezione si è protratta

per tutta la giornata - racconta uno degli Ufficiali del team ispettivo - durante la

quale sono emerse varie irregolarità tra cui la protezione antincendio, gli

equipaggiamenti di emergenza e la certificazione dell' equipaggio, nonché la sicurezza del lavoro a bordo. L'

ispezione ha riguardato diverse aree dello yacht tra cui: il ponte di comando, la sala macchine, il locale timoneria, i

ponti esterni nonché gli spazi adibiti all' equipaggio ed ai passeggeri e si è concluso con un' esercitazione antincendio

per verificare la capacità dell' equipaggio nella gestione delle emergenze. 'Prima di poter essere visitata nuovamente

dai nostri ispettori ed essere autorizzata a riprendere il mare - ci segnalano dalla Sezione sicurezza navigazione della

Guardia costiera - lo yacht dovrà rettificare tutte le irregolarità nonché essere sottoposto ad ispezione da parte della

Società di classificazione e delle Autorità di bandiera. L' Ammiraglio Sergio Liardo, Comandante del porto di Genova

e Direttore Marittimo della Liguria, evidenzia che 'L' attività ispettiva a bordo di navi straniere ed italiane è uno dei

compiti prioritari della Guardia Costiera a garanzia della sicurezza della navigazione, della protezione dell' ambiente

marino e a tutela delle condizioni di vita e di lavoro degli equipaggi'. 'Nonostante l' intenso periodo estivo che ci vede

impegnati su molteplici fronti - continua l' Ammiraglio - il livello di attenzione del nostro personale è sempre alto. Il Port

State Control - ribadisce - è essenziale per assicurare che i traffici marittimi siano effettuati nel rispetto degli standard

previsti, anche a garanzia degli armatori che operano navi sicure'. I compiti di Port State Control sono svolti da

personale della Guardia Costiera, debitamente formato e autorizzato quale ispettore PSC, dislocato tra diversi

Comandi territoriali ubicati nei porti maggiormente interessati da traffico mercantile ed organizzato in "Nuclei Port

state Control", coordinati dai Servizi

Sea Reporter

Genova, Voltri
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regionali PSC istituiti a livello di Direzione Marittima. L' Autorità Competente è il 6° Reparto del Comando Generale

- Sicurezza della navigazione e marittima che tramite la Sezione "Port State Control" e il Coordinatore Nazionale'

monitora e indirizza l' attività. [1] Il Port State Control è l' attività ispettiva delle navi straniere da parte dell' Autorità

dello Stato del porto atta a garantire che la nave che scala un porto in navigazione internazionale non sia in condizioni

sub-standard rispetto alle Convenzioni Internazionali che regolano la sicurezza della navigazione, costituendo un

pericolo per la vita umana in mare e per l' ambiente. L' attività viene svolta da personale del Corpo, debitamente

formato ed autorizzato quale ispettore PSC, dislocato tra i diversi Comandi territoriali ubicati nei porti maggiormente

interessati da traffico mercantile ed organizzato in "Nuclei Port state Control" che fanno capo ai servizi di

coordinamento PSC istituiti a livello di Direzione Marittima e ad un Coordinatore Regionale del servizio. A livello

centrale l' Autorità Competente è il 6° Reparto del Comando Generale - Sicurezza della navigazione che agisce

tramite la sezione "Port State Control" e il Coordinatore Nazionale PSC. Le principali normative/disposizioni

internazionali, comunitarie e nazionali di riferimento sono: Convenzioni internazionali elaborate in sede IMO ed ILO;

Testo, istruzioni e circolare del c.d. Paris Memorandum of Understanding, importante accordo regionale finalizzato a

garantire politiche comuni relative alle ispezioni per l' Europa e l' Atlantico del Nord, firmato a Parigi il 26 gennaio 1982

e che riunisce 27 Autorità Marittime europee e non e di cui l' Italia fa parte fin dalla sua costituzione; Direttiva

2009/16/CE - recepita in Italia con il decreto legislativo n. 53 del 24 marzo 2011, "Attuazione della direttiva

2009/16/CE - relativa all' attuazione di norme internazionali per la sicurezza delle navi che approdano nei porti

comunitari e che navigano nelle acque sotto la giurisdizione degli Stati membri" e che impone agli Stati comunitari l'

adempimento di precisi obblighi ispettivi all' interno del "Nuovo Regime Ispettivo" - regime atto a garantire l'

effettuazione del maggior numero di ispezioni delle navi che approdano nei porti europei, tenendo conto di un' equa

ripartizione dell' impegno globale di controllo tra gli Stati membri (c.d. Fair Share), e dando priorità alle navi che

presentano un profilo di rischio più elevato.

Sea Reporter

Genova, Voltri
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Carenze nella security, la Guardia Costiera di Genova ferma un altro yacht

Giovanni Roberti

L' unità è stata individuata per l' ispezione di 'Port State Control' a seguito

delle verifiche effettuate attraverso i sistemi informatici dell' Agenzia della

sicurezza marittima europea 'EMSA' Genova - Un al tro yacht è stato

sottoposto a fermo amministrativo 'detenuto' dalla Guardia Costiera di

Genova - la settima nave su quaranta ispezionate e la decima nei porti della

Regione Liguria - nel corso dell' attività di verifica sulle navi straniere che

scalano i nostri porti nel corso dell' anno, meglio nota come Port State

Control. Lo yacht di lusso ad uso commerciale 'Emocean', di 432 tonnellate di

stazza, consegnato nel 2021, battente bandiera delle Isole Cayman, è stato

fermato per violazioni alle norme internazionali sulla salvaguardia della vita

umana in mare e la sicurezza della navigazione. L' unità è stata individuata per

l' ispezione di 'Port State Control' a seguito delle verifiche effettuate

attraverso i sistemi informatici dell' Agenzia della sicurezza marittima europea

'EMSA' ed in uso presso i comandi territoriali della Guardia Costiera italiana.

Infatti la stessa risultava non essere mai stata sottoposta ad ispezione nei

paesi aderenti al 'Paris MOU' tra i quali tutti i paesi dell' Unione Europea. 'L'

ispezione si è protratta per tutta la giornata - racconta uno degli Ufficiali del team ispettivo - durante la quale sono

emerse varie irregolarità tra cui la protezione antincendio, gli equipaggiamenti di emergenza e la certificazione dell'

equipaggio, nonché la sicurezza del lavoro a bordo". L' ispezione ha riguardato diverse aree dello yacht tra cui: il

ponte di comando, la sala macchine, il locale timoneria, i ponti esterni nonché gli spazi adibiti all' equipaggio ed ai

passeggeri e si è concluso con un' esercitazione antincendio per verificare la capacità dell' equipaggio nella gestione

delle emergenze. 'Prima di poter essere visitata nuovamente dai nostri ispettori ed essere autorizzata a riprendere il

mare - segnalano dalla Sezione sicurezza navigazione della Guardia costiera - lo yacht dovrà rettificare tutte le

irregolarità nonché essere sottoposto ad ispezione da parte della Società di classificazione e delle Autorità di

Ship Mag
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irregolarità nonché essere sottoposto ad ispezione da parte della Società di classificazione e delle Autorità di

bandiera. L' Ammiraglio Sergio Liardo, Comandante del porto di Genova e Direttore Marittimo della Liguria, evidenzia

che 'Llattività ispettiva a bordo di navi straniere ed italiane è uno dei compiti prioritari della Guardia Costiera a

garanzia della sicurezza della navigazione, della protezione dell' ambiente marino e a tutela delle condizioni di vita e di

lavoro degli equipaggi'. 'Nonostante l' intenso periodo estivo che ci vede impegnati su molteplici fronti - continua l'

ammiraglio - il livello di attenzione del nostro personale è sempre alto. Il Port State Control - ribadisce - è essenziale

per assicurare che i traffici marittimi siano effettuati nel rispetto degli standard previsti, anche a garanzia degli

armatori che operano navi sicure'.
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Sono 7 i broker che hanno dato vita a Genova alla nuova sede di SSY

Come preannunciato esattamente un mese fa , la piazza genvoese dello

shipping guadagna un nuovo player del brokeraggio navale (Ssy - Simpson

Spence Young) ma contestualmente ne perde un altro (Lightship Chartering).

E' infatti appena avvenuto, a far data dal 1 Settembre, il trasferimento in

massa di sette professionisti da una società all' altra mantenendo di fatto

inalterata l' attività di chartering per navi portarinfuse secche (dry bulk). Più

precisamente i broker protagonisti di questo trasferimento in massa sono

Luca Domenico Capitanio, insieme a Luca Sambataro, Paolo Bovenga,

Giuseppe Oliviero, Francesco Spotorno, Stefano Di Paola e Giulia

Terracciano. Molti di loro, prima di Lightship Chartering, condividevano la

precedente esperienza professionale in Clarksons Platou. La nuova filiale

italiana di Simpson Spence Young (Ssy) sarà dedicata all' attività d'

intermediazione nel dry cargo, più precisamente nei segmenti handy,

supramax e panamax. Una sede di questa società di brokeraggio navale fino

a un decennio fa esisteva già e operava a Napoli fino a quando, a seguito

degli effetti della crisi del 2008, venne chiusa in parallelo alla progressiva crisi

dell' armamento partenopeo nel business delle navi bulk carrier.

Shipping Italy

Genova, Voltri



 

venerdì 02 settembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 41

[ § 2 0 1 8 4 4 1 2 § ]

Controlli Guardia Costiera a Ravenna, fermo a 21 navi estere

Con le ultime due 'detenzioni nave' registrate nei giorni scorsi a carico di navi

battenti bandiera Panama e Marshall Island, sono 21 i mercantili che dall'

inizio dell' anno hanno dovuto scontare un fermo amministrativo per gravi

carenze strutturali e di equipaggiamenti, oltre a rilevanti deficienze relative alla

preparazione degli equipaggi o alla loro condizione di vita a bordo. È quanto

emerge da un primo bilancio dell' attività della Capitaneria di Porto - Guardia

Costiera di Ravenna (Nucleo ispettivo di Port state control) a bordo delle navi

mercantili straniere che approdano in porto. Dall' inizio del 2022, gli ispettori

specializzati hanno effettuato più di 120 visite a bordo di navi straniere,

rilevando più di 1.100 irregolarità e procedendo anche a bandire dai porti

europei due navi gravemente sub-standard. Nel corso delle attività, che hanno

riguardato anche ispezioni e analisi sui combustibili utilizzati a bordo ai fini

della tutela dell' inquinamento atmosferico, sono state già elevate sanzioni

amministrative e imposte spese di detenzione per un totale di quasi 220mila

euro alle compagnie di navigazione delle unità navali in questione. Ad oggi,

nel porto di Ravenna, sono ancora sottoposte a fermo due navi, di bandiera

Palau e Panama, mentre è in corso uno stretto monitoraggio della Capitaneria su un' ulteriore nave. Di pari passo

stanno procedendo anche le attività sulle navi italiane. Dall' inizio dell' anno, le ispezioni a bordo sono state più di 60,

di cui 8 effettuate in territorio estero. Nel corso dei controlli sono state rilevate irregolarità per un totale di circa 22mila

euro di sanzioni.

Ansa

Ravenna
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Il porto di Ravennadriver per lo sviluppo

BOLOGNA - "Il porto di Ravenna driver per lo sviluppo del sistema industriale

e logistico dell' Emilia Romagna: presentazione dello studio a cura di SRM

sulla competitività del sistema logistico portuale ravennate": è il tema del

workshop che si terrà mercoledì 7 settembre prossimo dalle ore 16,30 alle ore

18,30 a BolognaFiere (Sala 1, Padiglione 14) all' interno della manifestazione

FARETE, evento di networking dedicato allo sviluppo di relazioni e

opportunità di business. Ecco il programma: Ore 16,30 Saluti di apertura:

Andrea Corsini - assessore regionale a Mobilità e Trasporti, Infrastrutture,

Turismo e Commercio; Valter Caiumi - presidente Confindustria Emilia Area

Centro; Roberto Bozzi - presidente Confindustria Romagna. Ore 17,00

Presentazione Studio Srm - Analisi dei Flussi Marittimi Container da e per il

Porto di  Ravenna: Alessandro Panaro - responsabile SRM Dipartimento

Economia Marittima; Presentazione TCR SpA (Terminal Container Ravenna):

collegamenti marittimi e ferroviari e servizi a valore aggiunto. Ore 17,30

Interventi conclusivi: Daniele Rossi - presidente AdSP Mare Adriatico Centro

Settentrionale - Porto di Ravenna; Danilo Belletti - presidente Associazione

Ravennate Spedizionieri Internazionali; Giannantonio Mingozzi - presidente TCR SpA (Terminal Container Ravenna).

Modera: Lorenzo Tazzari - Giornalista.

La Gazzetta Marittima

Ravenna
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Controlli sulle navi straniere: ancora ferme al porto due imbarcazioni di Palau e Panama

Dall' inizio del 2022, gli Ispettori specializzati della Guardia Costiera hanno

effettuato più di 120 visite approfondite a bordo di navi straniere La

Capitaneria di Porto - Guardia Costiera di Ravenna presenta un primo

bilancio dell' intensa attività del proprio Nucleo Ispettivo di Port State Control

a bordo delle navi mercantili straniere che approdano nel porto cittadino. Con

le ultime due "detenzioni nave" registrate nei giorni scorsi a carico di navi

battenti bandiera Panama e Marshall Island, sono ben 21 i mercantili che dall'

inizio dell' anno hanno dovuto scontare un fermo amministrativo per gravi

carenze strutturali e di equipaggiamenti potenzialmente pericolosi per la

sicurezza della navigazione e la sicurezza ambientale, oltre a rilevanti

deficienze relative alla preparazione degli equipaggi o alla loro condizione di

vita a bordo, il tutto con riferimento alle normative internazionali e comunitarie

vigenti. Difatti, dall' inizio del 2022, gli Ispettori specializzati della Guardia

Costiera hanno effettuato più di 120 visite approfondite a bordo di navi

straniere, rilevando più di 1.100 irregolarità e procedendo anche a bandire dai

porti europei due navi gravemente sub-standard. Nel corso delle attività, che

hanno riguardato anche ispezioni ed analisi sui combustibili utilizzati a bordo ai fini della tutela dell' inquinamento

atmosferico, sono state già elevate sanzioni amministrative ed imposte spese di detenzione per un totale di quasi

220.000 alle Compagnie di navigazione delle unità navali in questione.

Ravenna Today
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Guardia Costiera. Continuano i controlli di sicurezza a bordo delle navi mercantili
straniere

Oltre 1.100 irregolarità riscontrate in più di 120 visite approfondite. Sanzioni

per quasi 220mila euro e 2 navi ancora sottoposte a sequestro La Capitaneria

di Porto - Guardia Costiera di Ravenna presenta un primo bilancio dell'

intensa attività del proprio Nucleo Ispettivo di Port State Control a bordo delle

navi mercantili straniere che approdano nel porto cittadino. Con le ultime due

"detenzioni nave" registrate nei giorni scorsi a carico di navi battenti bandiera

Panama e Marshall Island, sono ben 21 i mercantili che dall' inizio dell' anno

hanno dovuto scontare un fermo amministrativo per gravi carenze strutturali e

di equipaggiamenti potenzialmente pericolosi per la sicurezza della

navigazione e la sicurezza ambientale, oltre a rilevanti deficienze relative alla

preparazione degli equipaggi o alla loro condizione di vita a bordo, il tutto con

riferimento alle normative internazionali e comunitarie vigenti. Difatti, dall'

inizio del 2022, gli Ispettori specializzati della Guardia Costiera hanno

effettuato più di 120 visite approfondite a bordo di navi straniere, rilevando

più di 1.100 irregolarità e procedendo anche a bandire dai porti europei due

navi gravemente sub-standard. Nel corso delle attività, che hanno riguardato

anche ispezioni ed analisi sui combustibili utilizzati a bordo ai fini della tutela dell' inquinamento atmosferico, sono

state già elevate sanzioni amministrative ed imposte spese di detenzione per un totale di quasi 220.000 alle

Compagnie di navigazione delle unità navali in questione. Ad oggi, nel porto di Ravenna, sono ancora sottoposte a

fermo 2 navi, di bandiera Palau e Panama, mentre è in corso uno stretto monitoraggio della Capitaneria su un'

ulteriore unità che, a seguito di una detenzione durata più di un mese per ben 60 deficienze gravi rilevate a bordo, è

stata autorizzata nei giorni scorsi ad effettuare un singolo viaggio di trasferimento in cantiere fino in Turchia, anche in

ragione della necessità di effettuare importanti interventi strutturali. Di pari passo stanno procedendo anche le attività

del medesimo nucleo ispettivo sulle navi italiane, sia per quanto riguarda la certificazione di sicurezza che per quanto

concerne le visite sulla preparazione degli equipaggi. Negli ultimi 8 mesi, le ispezioni a bordo sono state più di 60, di

cui 8 effettuate in territorio estero. Anche nel corso di queste attività, sono state rilevate irregolarità che hanno

condotto il personale ispettivo ad elevare sanzioni per un totale di circa 22.000. Proseguiranno senza sosta le attività

ispettive Nucleo Port State Control della Capitaneria di Porto a tutela della sicurezza della navigazione e la

salvaguardia dell' ambiente marino ed atmosferico e i numeri parziali sopra menzionati evidenziano quanto importante

e prioritaria sia l' attività di controllo effettuata al fine di mitigare e prevenire i rischi derivanti dal sistema nave e dalla

navigazione, anche a beneficio del buon andamento del porto e dei traffici di Ravenna.

Ravenna24Ore.it
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Controlli della Capitaneria di Porto di Ravenna: nel 2022 scattato il fermo amministrativo
per 21 mercantili. Multe per quasi 220mila euro foto

Redazione

La Capitaneria di Porto - Guardia Costiera di Ravenna presenta un primo

bilancio dell' intensa attività del proprio Nucleo Ispettivo di Port State Control

a bordo delle navi mercantili straniere che approdano nel porto cittadino. Con

le ultime due ' detenzioni nave ' registrate nei giorni scorsi a carico di navi

battenti bandiera Panama e Marshall Island , sono ben 21 i mercantili che dall'

inizio dell' anno hanno dovuto scontare un fermo amministrativo per gravi

carenze strutturali e di equipaggiamenti potenzialmente pericolosi per la

sicurezza della navigazione e la sicurezza ambientale, oltre a rilevanti

deficienze relative alla preparazione degli equipaggi o alla loro condizione di

vita a bordo, il tutto con riferimento alle normative internazionali e comunitarie

vigenti. Foto 3 di 3 Difatti, dall' inizio del 2022, gli Ispettori specializzati della

Guardia Costiera hanno effettuato più di 120 visite approfondite a bordo di

navi straniere, rilevando più di 1.100 irregolarità e procedendo anche a

bandire dai porti europei due navi gravemente sub-standard . Nel corso delle

attività, che hanno riguardato anche ispezioni ed analisi sui combustibili

utilizzati a bordo ai fini della tutela dell' inquinamento atmosferico, sono state

già elevate sanzioni amministrative ed imposte spese di detenzione per un totale di quasi 220.000 alle Compagnie di

navigazione delle unità navali in questione. Ad oggi, nel porto di Ravenna, sono ancora sottoposte a fermo 2 navi, di

bandiera Palau e Panama , mentre è in corso uno stretto monitoraggio della Capitaneria su un' ulteriore unità che, a

seguito di una detenzione durata più di un mese per ben 60 deficienze gravi rilevate a bordo, è stata autorizzata nei

giorni scorsi ad effettuare un singolo viaggio di trasferimento in cantiere fino in Turchia, anche in ragione della

necessità di effettuare importanti interventi strutturali. Di pari passo stanno procedendo anche le attività del medesimo

nucleo ispettivo sulle navi italiane , sia per quanto riguarda la certificazione di sicurezza che per quanto concerne le

visite sulla preparazione degli equipaggi. Negli ultimi 8 mesi , le ispezioni a bordo sono state più di 60 , di cui 8

effettuate in territorio estero. Anche nel corso di queste attività, sono state rilevate irregolarità che hanno condotto il

personale ispettivo ad elevare sanzioni per un totale di circa 22.000 . Proseguiranno senza sosta le attività ispettive

Nucleo Port State Control della Capitaneria di Porto a tutela della sicurezza della navigazione e la salvaguardia dell'

ambiente marino ed atmosferico e i numeri parziali sopra menzionati evidenziano quanto importante e prioritaria sia l'

attività di controllo effettuata al fine di mitigare e prevenire i rischi derivanti dal sistema nave e dalla navigazione,

anche a beneficio del buon andamento del porto e dei traffici di Ravenna.
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Manualetto per dare luce al "lato oscuro" della Darsena: moduli 4×4 in legno per 6 giorni di
incontri, concerti e teatro a cura di Denara e Studio Doiz

Manualetto dal 9 al 14 settembre è un' installazione architettonica temporanea sul lato sinistro della Darsena, dopo l'
Autorità Portuale... una serie di moduli in legno 4x4, affacciati sul Candiano, per rendere abitabile e riqualificare uno
dei luoghi più speciali e dimenticati di Ravenna

Redazione

Il nome è strano - Manualetto - come tutta la faccenda, del resto, nata per

caso da un articolo sulla nostra testata a firma di Iacopo Gardelli. Ma l' idea è

suggestiva: il 9 settembre nascono dei padiglioni temporanei a cura dello

studio d' architettura Denara - i quattro allegri architetti vivi, come li abbiamo

definiti - che ospiteranno per diversi giorni un fitto programma di musica,

teatro e incontri curato dall' associazione culturale Studio Doiz per abitare,

finalmente, il 'lato oscuro' o se volete quello 'sfigato' della Darsena di città,

quello mai sotto i riflettori, in cui non c' è niente per ora. Manualetto quindi è

un' installazione architettonica temporanea sul lato sinistro della Darsena di

città, dopo l' Autorità Portuale, progettata dallo studio ravennate Denara. Una

serie di moduli in legno 4×4, affacciati sul Candiano, per rendere abitabile e

riqualificare uno dei luoghi più speciali e dimenticati di Ravenna. Il progetto,

inedito per la storia della città, è stato finanziato grazie a un crowdfunding che

ha raccolto il supporto di centinaia di donatori. Come si diceva nasce da una

provocazione lanciata da Iacopo Gardelli in un articolo pubblicato su

Ravennanotizie: rendere abitabile qui e ora la Darsena, creando un 'villaggio

temporaneo' dove incontrarsi, conoscersi e fare cultura. Destinatari della provocazione erano i giovani architetti dello

studio Denara, Nicolò Calandrini, Francesco Rambelli, Mirko Boresi e Federico Lucchi, tutti under 30, che sono

riusciti, nell' arco di soli quattro mesi, non solo a progettare un Manualetto per assemblare questi padiglioni

temporanei, ma anche a raccogliere donazioni, trovare partner e collaborare con le autorità locali per rendere fattibile

l' occupazione di suolo pubblico. Così il villaggio temporaneo sulla 'riva oscura' della Darsena, quella sinistra, più

veracemente industriale, si farà. L' appuntamento per l' inaugurazione è venerdì 9 settembre, in via Eustachio

Manfredi, davanti all' Ex Consorzio Agrario. IL PROGRAMMA I padiglioni di Manualetto, progettati da Denara

ispirandosi alle dimensioni standard di una camera da letto, saranno aperti per sei giorni alla cittadinanza, dando

modo a chiunque lo voglia di 'abitare' temporaneamente il lato sinistro del Candiano. Si parte venerdì 9 settembre

dalle 19 alle 21 con evento di apertura con prosecco, piadina e prosciutto. Per arricchire questa esperienza, Denara

ha deciso di affidare a Studio Doiz, associazione culturale ravennate, la programmazione di eventi collaterali che si

svolgeranno gratuitamente durante i giorni dell' installazione. Si parte sabato 10 settembre con alcuni degli artisti più

interessanti del panorama italiano e romagnolo. Il primo appuntamento sarà alle 11.30, quando il giornalista Pier

Giorgio Carloni, responsabile della redazione di Ravennanotizie, intervisterà Denara e Studio Doiz: sarà un momento

per fare il punto della
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situazione e ipotizzare sviluppi futuri di questo progetto. Il pomeriggio di sabato 10 settembre, alle 18, Trebbo sulla

Darsena, che vede protagonisti l' attore Luigi Dadina, tra i fondatori del Teatro delle Albe, e Davide Reviati, fumettista

fra i più talentuosi e premiati del paese. Alle 21 si parte coi monologhi teatrali. Chiara Tomei , giovane attrice per la

prima volta a Ravenna, porta il suo monologo Via Nomentana (mise en lecture); a seguire i nostrani Studio Doiz con l'

inedito monologo Fazaze . Chiude la prima giornata un doppio concerto, a partire dalle 22, affidato a due fra i

musicisti più talentuosi della scena italiana: il cantautore Giacomo Toni e il rapper Moder . La seconda giornata del

programma, domenica 11 settembre, si apre alle 18 con l' incontro Darsena contemporanea. Il Candiano fra arte

contemporanea e street art, guidato dalla curatrice Alessandra Carini, in dialogo con Marco Miccoli, presidente dell'

associazione culturale Indastria e promotore del festival di street art Subsidenze e col giovane artista Nicola

Montalbini, che da anni, nei suoi lavori, studia e rappresenta l' anima industriale di Ravenna. A seguire, dalle 21, il

momento teatrale vede protagonisti Luisa Borini, giovane attrice ternana, premio Hystrio nel 2016 , che presenta il

suo nuovo monologo Molto dolore per nulla e Roberto Magnani, attore del Teatro delle Albe , che leggerà alcune

pagine dal capolavoro di Pier Vittorio Tondelli Altri libertini. Chiude la giornata di domenica, alle 22, il doppio concerto

di due giovani promesse del cantautorato nostrano: Diego Pasini, in arte Manuel Pistacchio, da Rimini; e Giacomo

Toschi, leader dei Nichilisti Attivi, da Santa Sofia. Dopo le giornate di lunedì 12 e martedì 13 settembre, dedicate a un'

abitazione libera della Darsena da parte della cittadinanza, Manualetto si chiude mercoledì 14 settembre. Dalle 18.30

gli incontri sono totalmente dedicati al cinema e prevedono tre ospiti. Si parte con un talk focalizzato su Michelangelo

Antonioni, Deserto rosso e l' iconografia femminile , a cura di Maria Martinelli, regista, e Marina Mazzotti, di Start

Cinema. A seguire, Filippo Perri, critico cinematografico, nel suo intervento Fronti di porti , ci parlerà dell' importanza

dei porti e delle darsene nella storia del cinema contemporaneo. Per celebrare la chiusura di Manualetto, dalle 20.30 i

padiglioni ospiteranno il concerto Rap Sofà, evento in collaborazione col Cisim di Lido Adriano; tra gli ospiti anche

Max Penombra e Albino. A seguire, un momento di festa e relax è affidato a un intramontabile classico: un karaoke

open mic. Come arrivare e altre info Per il programma completo di Manualetto: https://denara.it/Manualetto2022

Contatti: denara.it / tel. 333 7119715 / 340 1497631 - Studio Doiz tel. 333 4356140 Evento facebook:

https://fb.me/e/2OibTJHO9 Si consiglia di portare vestiti comodi e autan / Non ci sarà servizio bar: portarsi birrette da

casa Partners: Kamera Film, Ordine degli Architetti di Ravenna, Ravaioli Legnami, Start Cinema, QuickLighting, WBS

consulting, Vibra, Focaccia e Minguzzi s.r.l., Comaco Italiana spa, Ing. Caselle, Giacomo Tampelli Architectural

Visualization.
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Porto di Ravenna: Multe per 22mila euro a navi mercantili straniere. 120 ispezioni, quasi
1100 irregolarità

La Capitaneria di Porto - Guardia Costiera di Ravenna presenta un primo

bilancio dell' intensa attività del proprio Nucleo Ispettivo di Port State Control

a bordo delle navi mercantili straniere che approdano nel porto cittadino. Con

le ultime due "detenzioni nave" registrate nei giorni scorsi a carico di navi

battenti bandiera Panama e Marshall Island, sono ben 21 i mercantili che dall'

inizio dell' anno hanno dovuto scontare un fermo amministrativo per gravi

carenze strutturali e di equipaggiamenti potenzialmente pericolosi per la

sicurezza della navigazione e la sicurezza ambientale, oltre a rilevanti

deficienze relative alla preparazione degli equipaggi o alla loro condizione di

vita a bordo, il tutto con riferimento alle normative internazionali e comunitarie

vigenti. Difatti, dall' inizio del 2022, gli Ispettori specializzati della Guardia

Costiera hanno effettuato più di 120 visite approfondite a bordo di navi

straniere, rilevando più di 1.100 irregolarità e procedendo anche a bandire dai

porti europei due navi gravemente sub-standard. Nel corso delle attività, che

hanno riguardato anche ispezioni ed analisi sui combustibili utilizzati a bordo

ai fini della tutela dell' inquinamento atmosferico, sono state già elevate

sanzioni amministrative ed imposte spese di detenzione per un totale di quasi 220.000 alle Compagnie di navigazione

delle unità navali in questione. Ad oggi, nel porto di Ravenna, sono ancora sottoposte a fermo 2 navi, di bandiera

Palau e Panama, mentre è in corso uno stretto monitoraggio della Capitaneria su un' ulteriore unità che, a seguito di

una detenzione durata più di un mese per ben 60 deficienze gravi rilevate a bordo, è stata autorizzata nei giorni scorsi

ad effettuare un singolo viaggio di trasferimento in cantiere fino in Turchia, anche in ragione della necessità di

effettuare importanti interventi strutturali. Di pari passo stanno procedendo anche le attività del medesimo nucleo

ispettivo sulle navi italiane, sia per quanto riguarda la certificazione di sicurezza che per quanto concerne le visite sulla

preparazione degli equipaggi. Negli ultimi 8 mesi, le ispezioni a bordo sono state più di 60, di cui 8 effettuate in

territorio estero. Anche nel corso di queste attività, sono state rilevate irregolarità che hanno condotto il personale

ispettivo ad elevare sanzioni per un totale di circa 22.000. Proseguiranno senza sosta le attività ispettive Nucleo Port

State Control della Capitaneria di Porto a tutela della sicurezza della navigazione e la salvaguardia dell' ambiente

marino ed atmosferico e i numeri parziali sopra menzionati evidenziano quanto importante e prioritaria sia l' attività di

controllo effettuata al fine di mitigare e prevenire i rischi derivanti dal sistema nave e dalla navigazione, anche a

beneficio del buon andamento del porto e dei traffici di Ravenna.
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Ravenna, per la rimozione delle tre navi in pialassa Daniele Rossi (AdspRa): «valuteremo
le proposte»

Elena Nencini Sono 700 le navi abbandonate nei porti italiani, come risulta da

una relazione della Guardia costiera, una situazione che riguarda imbarcazioni

di proprietà di armatori residenti nei paradisi fiscali o poco rispettosi della

normativa. A Ravenna non c' era solo la Berkan B nella pialassa, ma ci sono

altre tre imbarcazioni 'dimenticate': la motonave Vomv Gaz, la Nicolaev e la

Oreburggazprom. Scade il 2 settembre la possibilità da parte degli operatori

economici di presentare la manifestazione di interesse in merito alla

progettazione dell' intervento di «Demolizione navi abbandonate in sponda

SX Canale Piombone» bandito dall' Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico centro settentrionale (AdspRa) per l' affidamento del servizio di

rimozione di 3 navi che si trovano in località Piomboni a Ravenna. Come

sottolinea il presidente di AdspRa Daniele Rossi: «non è una gara, valuteremo

il miglior progetto che ci verrà presentato. Obiettivo di questo bando è il

progetto ingegneristico. Abbiamo già valutato che le navi non possono essere

fatte galleggiare per il rischio di spezzarsi: aspettiamo la presentazione da

parte degli operatori di un progetto e delle diverse modalità proposte per la

rimozione. E' un' offerta al ribasso a partire da 130mila euro. Una volta che avremo scelto la migliore proposta sulla

base del costo e dei servizi offerti, valuteremo se fare una gara per rimuoverne una, due o tre». La prestazione andrà

svolta in poco più di tre mesi (100 giorni). Continua Rossi: «Temo che non avremo i soldi per rimuoverle tutte,

abbiamo avuto un contributo dal Ministero dei trasporti di due milioni e spero che riusciremo a fare qualcosa. Il

Ministero ha istituito un fondo speciale per la rimozione delle navi abbandonate che viene alimentato ogni anno, ma

sono cifre risibili di fronte al numero di situazioni di questo tipo che ci sono in Italia». Sottolinea Rossi: «sono navi

bonificate, non c' è pericolo ambientale, sono costantemente monitorate dalla Capitaneria di porto, ma ci vorrebbe un

impegno molto forte da parte del Governo, che deve prendere coscienza della gravità e della difficoltà di questa

situazione. Bisogna intervenire con leggi più severe contro l' abbandono delle navi: non è possibile che un armatore

straniero abbandoni impunemente la nave e il suo equipaggio in un porto. Bisogna aiutare i porti a risolvere queste

situazioni con uno stanziamento significativo in bilancio e ci vogliono leggi estremamente severe che impediscano il

loro ricrearsi in futuro».
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TEU reefer, piena crisi

LIVORNO - Se ne parla molto ma se ne scrive ancora poco: eppure il mondo

dei traffici reefer, in particolare di quelli marittimi, terrestri e su terminal dei

contenitori del congelato, si è abbattuto lo tsunami. Alcune compagnie di

navigazione hanno addirittura ridotto gli imbarchi dei TEU refrigerati, a fronte

dei loro consumi di bordo. Sui terminal, si sta affannosamente contattando la

loro sosta, non soltanto per motivi di consumi costosi, ma anche di

disponibilità reale della fornitura elettrica. "In tempi come questi, nei quali il

traffico del congelato riprende tradizionalmente a pieno ritmo dopo la pausa d'

agosto - ci ha detto amareggiato un terminalista di alto livello - dover rifiutare i

contenitori reefer perché non siamo in grado di assicurare loro la necessaria

corrente è un assurdo, ma un assurdo reale". Al momento non sembrano

affacciarsi soluzioni veloci: anche perché le fonti alternative "ecologiche"

come i pannelli solari e i (rari) piloni eolici non sono in grado di rispondere ai

picchi richiesti. E la crisi si sta già abbattendo a cascata sul mercato

alimentare, specie delle carni e dei vegetali d' importazione.

La Gazzetta Marittima
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Assimprese e scioperi

Federico Barbera LIVORNO - "In merito alla dichiarazione dello stato di

agitazione proclamato unitariamente su tutto il territorio del Compartimento

Marittimo di Livorno (porti di Livorno e Piombino) dalle Segreterie Provinciali

delle OO.SS. della FIT CISL, FILT CGIL e UILTRASPORTI di settore,

Assimprese non avendo ben compreso i percorsi di formazione delle

posizioni assunte dalle OO.SS. Confederali ne della piattaforma rivendicativa,

illustrata a mezzo stampa, ritiene al momento opportuno non entrare sul

merito, in attesa di chiarimenti". Comincia così la nota firmata da Federico

Barbera, presidente di Assimprese. Eccone il seguito. "Ciò però non deve

impedirci di prendere in seria considerazione i motivi che hanno provocato l'

apertura di fatto di questa vertenza, che vede coinvolti il Lavoro Portuale, la

sua organizzazione e soprattutto le nostre imprese ed i loro lavoratori.

Riteniamo che molteplici problemi si siano ormai evidenziati e che affrontare

tali problemi non possa essere più sottaciuto o eluso. "L' Autorità di Sistema

Portuale - continua Barbera - già aveva messo le imprese portuali, con

propria lettera del 28 Agosto, di fronte ad uno dei tanti problemi riguardanti la

vita dei porti di competenza, alla quale avevamo dato seguito positivamente, ma il cui cammino è stato bloccato sul

nascere dalla indisponibilità di altre associazioni. "Il recente intervento del presidente Luciano Guerrieri che invita ad

una attenta e precisa analisi delle problematiche che hanno innescato la vertenza, non può che essere da noi

apprezzata e condivisa pubblicamente. Separatamente abbiamo invitato la Pubblica Amministrazione ad attivare

incontri tra e con le parti, al fine di individuare in concreta sintesi i punti di crisi e registrare, per ognuno di essi, le

rispettive valutazioni. Riteniamo indispensabile che in tali riunioni si debba dare voce esclusivamente alle

rappresentanze dei lavoratori e delle imprese per garantire concretezza alla discussione ed alle soluzioni che in solido

saranno chiamati tutti ad assumersi la responsabilità degli impegni e subirne gli oneri. Ovviamente non possiamo che

augurarci che anche le associazioni che in prima istanza avevano rifiutato l' invito della AdSP, rivedano la loro

posizione e nuovamente invitate, partecipino ai tentativi di restituire pace sociale al Porto e dare anche alle imprese

legittime garanzie di continuità delle attività."

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Livorno fa spazio alle crociere

Aumentare la ricettività del polo crocieristico grazie all' acquisizione di nuovi

spazi sulla banchina 75, alle spalle del porto Mediceo. E' con questo obiettivo

che l' AdSP del Mar Tirreno Settentrionale ha proceduto alla cessione, con

finalità di demolizione, di due gru a braccio "Paolo De Nicola", di proprietà

dell' ex Autorità Portuale di Livorno e da tempo in stato di obsolescenza. Le

gru sono state consegnate il 29 Giugno scorso alla società Metal Trading

S.r.l., e i lavori di demolizione si sono conclusi in poco meno di un mese.

Adesso la banchina è completamente sgombra e può essere sfruttata

pienamente per l' attracco di navi da crociera di maggiore dimensione rispetto

a quelle attuali. "Abbiamo portato a termine un lavoro utile per il recupero di

spazi portuali e per l' interesse del porto, e senza alcun costo per le casse

dell' Ente" ha dichiarato il dirigente amministrativo dell' Ente e Responsabile

Unico del Procedimento, Simone Gagliani.

Port News

Livorno
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Piombino, si al RFSU

PIOMBINO - La scelta del governo nazionale sui rigassificatori galleggianti a

Ravenna e a Piombino non sarà modificata: sono in discussione, nella

sostanza, solo le promesse "compensazioni" sul territorio. Tutto il resto è

politica: anzi, politica deteriore. È questa qui sopra, riassunta in poche parole,

la sostanza del provvedimento presi dal governo Draghi per cercare di

diversificare fonti di approvvigionamento del gas. Per Ravenna, come è stato

già scritto, la scelta è stata più condivisa, perché la nave sarà ormeggiata al

largo alla piattaforma di perforazione detta Il Ragno. Per Piombino si

profilano problemi sia ai concessionari che hanno investito e stanno

investendo a filo di banchina - PIM in primo piano, che rischia di vedere

ridotte le possibilità di usarla banchina - sia per la navigazione. Per leggere l'

articolo effettua il Login o procedi alla Register gratuita.

La Gazzetta Marittima

Piombino, Isola d' Elba
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Infrastrutture, l' assurdo dei tempi infiniti

Può anche sembrare di spararesulla croce rossa: ovvero di criticare troppo

facilmente, visto il coacervo di leggi che regolano in Italia ogni interventi sul

territorio: certo con la buona intenzione di proteggerlo. Ma come dice il

vecchio proverbio, "di buone intenzioni è lastricata la strada per l' inferno".

Lasciamo la parola all' imprenditore N.P. che opera tra Follonica e Piombino:

Non ne possiamo più di sentir condizionare il finanziamento e la realizzazione

di opere importanti come la strada veloce 398 tra la superstrada A-1 e il porto

di Piombino, ogni volta a un nuovo accordo. Oggi si parla di avere i fondi e

partire con i lavori in cambio dell' OK alla nave rigassificatrice in porto: ma mi

chiedo se questo è un modo di governare un paese o se è roba da repubblica

delle banane. Le infrastrutture sono il primo passo indispensabile per tutto il

mondo produttivo perché condizionano costi e tempi della logistica. E

Piombino subisce ancora oggi la vergogna di un porto con fondali record in

Italia, costruito per far fronte al naufragio della Costa Concordia", ma poi

abbandonato se stesso e ai privati che ci stanno faticosamente investendo,

tra i mille vincoli e i posapiano dell' AdSP. Non ne possiamo più Per leggere l'

articolo effettua il Login o procedi alla Register gratuita.

La Gazzetta Marittima

Piombino, Isola d' Elba
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Ecco le risposte di Snam sul posizionamento e sulle possibili interferenze del
rigassificatore a Piombino

Sulla delicata questione del rigassificatore in arrivo nel porto di Piombino

sono arrivate le risposte di Snam alla richiesta di chiarimenti sui tempi di

concessione, sulla localizzazione e sulla sicurezza presentate dall' Autorità di

Sistema portuale del Mar Tirreno Settentrionale e appaiono pubblicate sul sito

della Regione Toscana. Le riportiamo partendo dal tema dei tempi di

concessione: Snam fa sapere di aver formalizzato la rettifica dell' istanza sul

modello Sid "Modello di Domanda D1" e degli allegati "prevedendo una

durata del periodo richiesto non superiore a tre anni dalla data di messa in

esercizio della Fsru. A questo periodo saranno da aggiungere altri 5 mesi per i

lavori di costruzione e allestimento dell' opera in banchina, e ulteriori 4 mesi

per lo smantellamento a fine esercizio delle infrastrutture realizzate in

banchina e la restituzione della stessa all' Autorità di Sistema Portuale". La

società inoltre ha informato di aver redatto un' apposita relazione tecnica,

comprensiva di cronoprogramma, relativa agli interventi di liberazione e

ripristino delle aree demaniali insieme a una specifica dichiarazione di

impegno per la costituzione di idonea fidejussione a garanzia della loro

esecuzione. Sulla localizzazione delle aree richieste che riguardano - per una parte - aree attualmente in utilizzo al

cantiere Piombino Industrie Marittime (joint venture fra il Gruppo Fratelli Neri e San Giorgio del Porto), Snam esprime

l' auspicio di un avvio a brevissimo delle interlocuzioni necessarie attraverso la struttura commissariale con il soggetto

attualmente concessionario di quella parte di aree richieste in concessione per il progetto Fsru Piombino. Non ci sono

invece riferimenti precisi sulla futura localizzazione offshore del rigassificatore galleggiante ma solo l' informazione

che si è già attivata per la determina e la renderà nota appena possibile. Nella documentazione prodotta da Snam c' è

anche l' autocertificazione a firma dell' amministratore unico di Snam Fsru Italia che conferma la disponibilità della

società stessa alla stipula delle garanzie e assicurazioni richieste dall' ente portuale e la dichiarazione di copertura

assicurativa. Il tema sicurezza e incidenti è trattato in modo articolato: per quelli indotti "sono stati valutati i possibili

scenari di rilascio dimostrando che la progettazione dei sistemi di rilevazione F&G, incluse le relative azioni esecutive,

e dei sistemi di mitigazione dei potenziali eventi pericolosi con sistemi di intercettazione e depressurizzazione è

adeguata a rendere il rischio connesso alle nuove installazioni tollerabile. Per i rischi derivati dalle possibili

interferenze con i traffici presenti nel porto la società informa di aver prodotto "uno studio di manovrabilità nell' area

portuale in collaborazione con la società Cetena di Genova. Lo studio ha consentito l' individuazione, per le diverse

tipologie navali, delle condizioni meteo marine che consentiranno le manovre di ingresso e uscita in sicurezza. In

particolare per i traghetti, tutte le simulazioni condotte hanno mostrato che la nave si arresterebbe a una distanza di

sicurezza

Shipping Italy
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(diverse centinaia di metri) senza interazioni con il terminal Lng". Fra gli altri rischi quello di collisione è stato ritenuto

remoto perché l' ormeggio del rigassificatore alla Banchina Est è compatibile con le attività tipo E e F di cui al D.M.

09/05/2001, in corrispondenza alla Banchina Nord. Per le manovre di entrata e uscita dei mezzi navali a supporto del

rigassificatore Snam conferma che nella stagione estiva saranno eseguite esclusivamente in notturna, quindi senza

generare interferenza con il traffico traghetti. Sarà da valutare attentamente nel resto dell' anno la possibilità di

manovra anche in periodo diurno in funzione di quelle che saranno le effettive finestre di disponibilità non

prescindendo dal fatto che "in ogni caso, sarà data la priorità al transito dei traghetti". Sul tema della Security e degli

incidenti legati a questo segmento Snam informa invece di aver prodotto la documentazione e averla condivisa

esclusivamente con Autorità Portuale e Capitaneria di porto date le informazioni sensibili non divulgabili

pubblicamente. Mentre la questione del rigassificatore avversata dal sindaco piombinese viene dibattuta su più livelli

si è espresso sul tema anche il governatore della Liguria, Giovanni Toti, che, intervenendo a una trasmissione in Tv ha

affermato che alcuni sindaci della regione ligure si sono offerti di ospitare un rigassificatore nel caso non dovesse

andare a Piombino. L' ente regionale conferma la sua disponibilità e di avere tutte le caratteristiche necessarie fra le

quali gli attracchi utilizzati a Porto Petroli (che potrebbero essere riconvertiti) oppure a Vado Ligure. Toti ha infine

ricordato che a La Spezia (Panigaglia) il rigassificatore (onshore) installato molti anni fa non ha mai dato problemi.

Shipping Italy
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Adsp del Mare Adriatico Centrale - Si lavora a elettrificazione banchine in scali Abruzzo e
Marche

Con accordo Autorità d i  Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale-

Sogesid inizia la fase della progettazione Interventi da 11 milioni di euro tra

Ancona, Pescara, Pesaro, San Benedetto del Tronto e Ortona: in campo la

società "in house" del MITE e MIMS Roma, 1 settembre 2022 - Un nuovo

passo concreto dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale

per l' elettrificazione delle banchine degli scali di propria competenza,

realizzata grazie ai fondi del Piano Nazionale per gli Investimenti

Complementari del Pnrr, per garantire la riduzione delle emissioni inquinanti e

una maggiore sostenibilità ambientale. Con la sigla della convenzione

attuativa con Sogesid, la Società "in house" dei Ministeri della Transizione

Ecologica e delle Infrastrutture e Mobilità Sostenibili, parte la progettazione

degli interventi previsti nei porti di Ancona, Pescara, Pesaro, San Benedetto

del Tronto e Ortona. Valgono 11 milioni di euro i progetti di "cold ironing" negli

scali del medio Adriatico: saranno allacciate alla rete elettrica navi traghetto,

passeggeri o di servizio dalle limitate dimensioni, presso banchine d'

ormeggio e commerciali. Ciò consentirà lo spegnimento dei motori, con

evidenti benefici di riduzione delle emissioni prodotte e qualità dell' aria per i centri abitati. Interessati il porto storico di

Ancona, gli scali di Pescara, Pesaro, San Benedetto e Ortona (Molo Martello) dove è previsto anche un intervento

per rifornire di energia le gru semoventi. Compito della Sogesid sarà accompagnare nei prossimi cinque anni l'

Autorità Portuale fornendo supporto tecnico ingegneristico sia nella fase progettuale che realizzativa, insieme ad

attività di management relativa agli specifici investimenti. "Con questa collaborazione procediamo nel necessario

percorso di investimento per incrementare la sostenibilità degli scali Adsp - dice Vincenzo Garofalo, presidente

Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale -, un obiettivo che affianca la crescita dell' economia

marittima con il miglioramento della convivenza fra queste infrastrutture e le comunità". "Siamo lieti - afferma Carmelo

Gallo, Presidente di Sogesid - di contribuire a un processo che è destinato nel medio termine a dare nuove

prerogative di sviluppo sostenibile agli scali abruzzesi e marchigiani".

Informatore Navale

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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In convenzione con la Sogesid

Vincenzo Garofalo ROMA - Un nuovo passo concreto - scrive l' AdSP - dell'

Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale per l' elettrificazione

delle banchine degli scali di propria competenza, realizzata grazie ai fondi del

Piano Nazionale per gli Investimenti Complementari del Pnrr, per garantire la

riduzione delle emissioni inquinanti e una maggiore sostenibilità ambientale.

Con la sigla della convenzione attuativa con Sogesid, la Società "in house"

dei Ministeri della Transizione Ecologica e delle Infrastrutture e Mobilità

Sostenibili, parte la progettazione degli interventi previsti nei porti di Ancona,

Pescara, Pesaro, San Benedetto del Tronto e Ortona. Valgono 11 milioni di

euro - continua la nota - i progetti di "cold ironing" negli scali del medio

Adriatico: saranno allacciate alla rete elettrica navi traghetto, passeggeri o di

servizio dalle limitate dimensioni, presso banchine d' ormeggio e commerciali.

Ciò consentirà lo spegnimento dei motori, con evidenti benefici di riduzione

delle emissioni prodotte e qualità dell' aria per i centri abitati. Interessati il

porto storico di Ancona, gli scali di Pescara, Pesaro, San Benedetto e Ortona

(Molo Martello) dove è previsto anche un intervento per rifornire di energia le

gru semoventi. Compito della Sogesid sarà accompagnare nei prossimi cinque anni l' Autorità Portuale fornendo

supporto tecnico ingegneristico sia nella fase progettuale che realizzativa, insieme ad attività di management relativa

agli specifici investimenti. "Con questa collaborazione procediamo nel necessario percorso di investimento per

incrementare la sostenibilità degli scali AdSP - dice Vincenzo Garofalo, presidente Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Centrale -, un obiettivo che affianca la crescita dell' economia marittima con il miglioramento della

convivenza fra queste infrastrutture e le comunità". "Siamo lieti - afferma Carmelo Gallo, presidente di Sogesid - di

contribuire a un processo che è destinato nel medio termine a dare nuove prerogative di sviluppo sostenibile agli scali

abruzzesi e marchigiani".

La Gazzetta Marittima

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porti: si lavora a elettrificazione banchine in scali Abruzzo e Marche
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2 settembre 2022 - Un nuovo passo concreto dell' Autorità d i  Sistema

Portuale del Mare Adriatico Centrale per l' elettrificazione delle banchine degli

scali di propria competenza, realizzata grazie ai fondi del Piano Nazionale per

gli Investimenti Complementari del Pnrr, per garantire la riduzione delle

emissioni inquinanti e una maggiore sostenibilità ambientale. Con la sigla della

convenzione attuativa con Sogesid, la Società "in house" dei Ministeri della

Transizione Ecologica e delle Infrastrutture e Mobilità Sostenibili, parte la

progettazione degli interventi previsti nei porti di Ancona, Pescara, Pesaro,

San Benedetto del Tronto e Ortona. Valgono 11 milioni di euro i progetti di

"cold ironing" negli scali del medio Adriatico: saranno allacciate alla rete

elettrica navi traghetto, passeggeri o di servizio dalle limitate dimensioni,

presso banchine d' ormeggio e commerciali. Ciò consentirà lo spegnimento

dei motori, con evidenti benefici di riduzione delle emissioni prodotte e qualità

dell' aria per i centri abitati. Interessati il porto storico di Ancona, gli scali di

Pescara, Pesaro, San Benedetto e Ortona (Molo Martello) dove è previsto

anche un intervento per rifornire di energia le gru semoventi. Compito della

Sogesid sarà accompagnare nei prossimi cinque anni l' Autorità Portuale fornendo supporto tecnico ingegneristico sia

nella fase progettuale che realizzativa, insieme ad attività di management relativa agli specifici investimenti. "Con

questa collaborazione procediamo nel necessario percorso di investimento per incrementare la sostenibilità degli scali

Adsp - dice Vincenzo Garofalo, presidente Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale - un obiettivo che

affianca la crescita dell' economia marittima con il miglioramento della convivenza fra queste infrastrutture e le

comunità". "Siamo lieti - afferma Carmelo Gallo, Presidente di Sogesid - di contribuire a un processo che è destinato

nel medio termine a dare nuove prerogative di sviluppo sostenibile agli scali abruzzesi e marchigiani".
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Un agosto come non si vedeva da tempo: è boom di traffici

Boom per le isole, traghetti pieni, lunghe file agli imbarchi come non si vedeva

da tempo, grande lavoro per gli operatori portuali. E ancora crociere che

hanno ripreso appieno, un marina yachting che, seppur non ancora strutturato,

ha fatto registrare un tutto esaurito. E le merci che si stanno facendo spazio.

Quello che si è visto ad agosto è stato un porto di Civitavecchia in salute, in

piena ripresa dopo gli anni difficili della pandemia di cui ancora oggi,

comunque, si pagano gli effetti. i numeri dei traghetti Sono stati circa 170mila

i passeggeri delle Autostrade del mare che sono stati movimentati nel solo

mese di agosto e più di 50mila le auto al seguito. Nei quattro weekend del

mese dedicato alle ferie estive, una media di 40mila passeggeri è transitata

per il porto di Roma, con il boom registrato nel finesettimana di ferragosto,

quando sono stati movimentati in porto oltre 100mila passeggeri, in questo

caso tra Autostrade del Mare e crociere; 37.620 i passeggeri dei traghetti,

22.770 per gli imbarchi e 14.850 quelli in sbarco, per un totale di 11.220 auto

al seguito, 7.299 imbarcate e 3.921 sbarcate. Un agosto da tutto esaurito,

quindi, con 169.846 passeggeri che hanno utilizzato i traghetti Grimaldi Lines,

Gnv e Moby - per sette partenze quotidiane da Civitavecchia alla Sardegna - con 50.430 auto al seguito, diretti

soprattutto nelle isole e in Sardegna come prima meta. Le altre destinazioni sono Barcellona, Tunisi e Palermo che

hanno contribuito ai grandi numeri registrati. Un traffico che non si ferma e proseguirà almeno fino alla metà di

settembre con i rientri di chi ha scelto di andare in vacanza in questo periodo. crociere Fino almeno ad ottobre

prosegue il traffico intenso delle crociere che da gennaio a luglio aveva già sfondato la quota del milione di

passeggeri. Sessantamila i crocieristi nel solo finesettimana di Ferragosto, quando sono state ormeggiate nelle

banchine di Rct ben 12 navi da crociera. marina yachting In attesa di vedere realizzato il progetto del Roma Marina

Yachting, il bacino del porto storico ha ospitato fino ad oggi 76 imbarcazioni, 65 nei soli mesi estivi e 22 ad agosto: di

queste ben 4 erano gli yacht da sogno di Mohammad bin Salman al Sa' ud, principe ereditario e membro della

famiglia reale dell' Arabia saudita, curati dall' agenzia Luise associates. operatori portuali Gran lavoro anche per gli

operatori portuali, circa 200 quelli che ogni weekend sono stati impegnati tra servizi tecnico nautici, imprese, società

di interesse generale, Adsp, Capitaneria di porto, Polizia di frontiera, Carabinieri e Guardia di Finanza. Condividi
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Agroalimentare, opportunità dal Mipaaf

Cfft: «Già al lavoro su alcuni progetti: vogliamo aumentare la competitività del

porto» Condividi daria geggi È stato firmato nei giorni scorsi dal Ministro delle

Politiche Agricole Alimentari e Forestali Stefano Patuanelli il decreto per lo

sviluppo della logistica agroalimentare tramite il miglioramento della capacità

logistica dei porti, a cui sono destinati 150 milioni di euro per gli anni dal 2022

al 2026 nell' ambito della misura PNRR "Sviluppo logistica per i settori

agroalimentare, pesca e acquacoltura, silvicoltura, floricoltura e vivaismo". Si

tratta di agevolazioni concesse a fondo perduto, nella forma della

sovvenzione diretta, sulla base di una procedura di selezione valutativa a

graduatoria. Sono ammissibili al finanziamento i progetti volti a realizzare,

rifunzionalizzare, ampliare, ristrutturare e digitalizzare aree, spazi e immobili

connessi alle attività e ai processi logistici delle aree portuali. Efficientare e

migliorare la capacità commerciale e logistica attraverso interventi volti al

potenziamento delle infrastrutture per il trasporto alimentare, anche al fine di

ridurre i costi ambientali e le emissioni nel trasporto di materie prime,

semilavorati e merci tra centri produttivi, centri logistici e mercati. Migliorare l'

accessibilità ai servizi hub e rafforzare la sicurezza delle infrastrutture portuali anche mediante l' utilizzo di tecnologie

innovative o a "zero emissioni". Rafforzare i controlli merceologici volti a preservare la differenziazione dei prodotti

per qualità, sostenibilità e caratteristiche produttive, anche al fine di ridurre gli sprechi alimentari. E infine ridurre gli

impatti ambientali attraverso interventi di riqualificazione energetica e incrementare il livello di tutela ambientale.

Possono presentare domanda di accesso al contributo le Autorità di sistema portuale, con un massimo di due

progetti per soggetto richiedente. Ogni progetto di investimento dovrà avere un costo complessivo tra i 5 e i 20

milioni di euro, per un finanziamento massimo concedibile di 10 milioni di euro. Un' occasione che non è passata

inosservata a Civitavecchia, il porto che ospita un terminal agroalimentare che negli anni si è imposto nel panorama

internazionale grazie alla lungimiranza e all' impegno di Cfft che, in questi giorni, si è già messa al lavoro per

presentare proposte concrete in tal senso, intercettando quest' opportunità da parte del Ministero. Un' occasione che

apre la strada ad unamaggiore concorrenza, chiaramente. Ma questo non scoraggia i vertici di Cfft. «Siamo pronti a

migliorarci ancora di più - hanno assicurato Steven Clerckx e Sergio Serpente (nella foto in alto) - e soprattutto a

rendere ancora più competitivo il nostro porto in questo segmento. Siamo verificando la fattibilità di alcuni progetti,

guardando attentamente dove poterci focalizzare. Pensiamo a migliorare, ad esempio, il sistema delle emissioni

anche attraverso ad esempio l' elettrificazione dei mezzi meccanici, come anche le gru, oppure ottimizzare porzioni di

celle frigo». L' obiettivo di Cfft è quindi quello di essere sempre
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più protagonista in questo traffico, in termini di qualità, efficienza e produttività.
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Rimosse le scritte dal Forte Michelangelo

CIVITAVECCHIA - Nella mattinata odierna, alla presenza vigile dei militari

della Capitaneria di porto, sono state rimosse le scritte vandaliche realizzate

da ignoti con vernice spray sulle mura esterne del Forte Michelangelo,

monumento simbolo della città di Civitavecchia. Il Comando della Capitaneria

di porto si era da subito attivato per ripristinare al più presto lo stato dei

luoghi, interessando il Provveditorato Interregionale alle Opere Pubbliche e la

Soprintendenza Archeologica, Belle Arti e Paesaggio. A seguito di apposito

sopralluogo, era quindi emerso che quelle scritte potevano essere rimosse

attraverso l' utilizzo di prodotti specifici da parte di una ditta appositamente

autorizzata. Acquisite le necessarie prescrizioni ed autorizzazioni, quindi,

questa mattina sono state effettuate, dalla ditta incaricata dal Provveditorato

alle Opere Pubbliche, le operazioni di pulizia delle mura, con il pieno ripristino

dello stato originario delle stesse. Soddisfatto il Comandante del porto, il

Contrammiraglio Filippo Marini, che ha così commentato: "Sono felice che il

Forte Michelangelo, patrimonio storico ed identitario di Civitavecchia, sia

ritornato al suo originario splendore. Ringrazio il Provveditorato Interregionale

alle Opere Pubbliche, la Soprintendenza Archeologica, Belle Arti e Paesaggio e l' Autorità di Sistema Portuale per l'

efficace supporto fornito a tutela della fortezza".
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Un agosto come non si vedeva da tempo: è boom di traffici

Boom per le isole, traghetti pieni, lunghe file agli imbarchi come non si vedeva

da tempo, grande lavoro per gli operatori portuali. E ancora crociere che

hanno ripreso appieno, un marina yachting che, seppur non ancora strutturato,

ha fatto registrare un tutto esaurito. E le merci che si stanno facendo spazio.

Quello che si è visto ad agosto è stato un porto di Civitavecchia in salute, in

piena ripresa dopo gli anni difficili della pandemia di cui ancora oggi,

comunque, si pagano gli effetti. i numeri dei traghetti Sono stati circa 170mila

i passeggeri delle Autostrade del mare che sono stati movimentati nel solo

mese di agosto e più di 50mila le auto al seguito. Nei quattro weekend del

mese dedicato alle ferie estive, una media di 40mila passeggeri è transitata

per il porto di Roma, con il boom registrato nel finesettimana di ferragosto,

quando sono stati movimentati in porto oltre 100mila passeggeri, in questo

caso tra Autostrade del Mare e crociere; 37.620 i passeggeri dei traghetti,

22.770 per gli imbarchi e 14.850 quelli in sbarco, per un totale di 11.220 auto

al seguito, 7.299 imbarcate e 3.921 sbarcate. Un agosto da tutto esaurito,

quindi, con 169.846 passeggeri che hanno utilizzato i traghetti Grimaldi Lines,

Gnv e Moby - per sette partenze quotidiane da Civitavecchia alla Sardegna - con 50.430 auto al seguito, diretti

soprattutto nelle isole e in Sardegna come prima meta. Le altre destinazioni sono Barcellona, Tunisi e Palermo che

hanno contribuito ai grandi numeri registrati. Un traffico che non si ferma e proseguirà almeno fino alla metà di

settembre con i rientri di chi ha scelto di andare in vacanza in questo periodo. crociere Fino almeno ad ottobre

prosegue il traffico intenso delle crociere che da gennaio a luglio aveva già sfondato la quota del milione di

passeggeri. Sessantamila i crocieristi nel solo finesettimana di Ferragosto, quando sono state ormeggiate nelle

banchine di Rct ben 12 navi da crociera. marina yachting In attesa di vedere realizzato il progetto del Roma Marina

Yachting, il bacino del porto storico ha ospitato fino ad oggi 76 imbarcazioni, 65 nei soli mesi estivi e 22 ad agosto: di

queste ben 4 erano gli yacht da sogno di Mohammad bin Salman al Sa' ud, principe ereditario e membro della

famiglia reale dell' Arabia saudita, curati dall' agenzia Luise associates. operatori portuali Gran lavoro anche per gli

operatori portuali, circa 200 quelli che ogni weekend sono stati impegnati tra servizi tecnico nautici, imprese, società

di interesse generale, Adsp, Capitaneria di porto, Polizia di frontiera, Carabinieri e Guardia di Finanza.
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Agroalimentare nei porti, opportunità dal Mipaaf

Il Ministero mette a disposizione del settore 150 milioni nell' ambito del Pnrr.

Cfft: «Già al lavoro su alcuni progetti: vogliamo aumentare la competitività

dello scalo» CIVITAVECCHIA - È stato firmato nei giorni scorsi dal Ministro

delle Politiche Agricole Alimentari e Forestali Stefano Patuanelli il decreto per

lo sviluppo della logistica agroalimentare tramite il miglioramento della

capacità logistica dei porti, a cui sono destinati 150 milioni di euro per gli anni

dal 2022 al 2026 nell' ambito della misura PNRR "Sviluppo logistica per i

settori agroalimentare, pesca e acquacoltura, silvicoltura, floricoltura e

vivaismo". Si tratta di agevolazioni concesse a fondo perduto, nella forma

della sovvenzione diretta, sulla base di una procedura di selezione valutativa a

graduatoria. Sono ammissibili al finanziamento i progetti volti a realizzare,

rifunzionalizzare, ampliare, ristrutturare e digitalizzare aree, spazi e immobili

connessi alle attività e ai processi logistici delle aree portuali. Efficientare e

migliorare la capacità commerciale e logistica attraverso interventi volti al

potenziamento delle infrastrutture per il trasporto alimentare, anche al fine di

ridurre i costi ambientali e le emissioni nel trasporto di materie prime,

semilavorati e merci tra centri produttivi, centri logistici e mercati. Migliorare l' accessibilità ai servizi hub e rafforzare

la sicurezza delle infrastrutture portuali anche mediante l' utilizzo di tecnologie innovative o a "zero emissioni".

Rafforzare i controlli merceologici volti a preservare la differenziazione dei prodotti per qualità, sostenibilità e

caratteristiche produttive, anche al fine di ridurre gli sprechi alimentari. E infine ridurre gli impatti ambientali attraverso

interventi di riqualificazione energetica e incrementare il livello di tutela ambientale. Possono presentare domanda di

accesso al contributo le Autorità di sistema portuale, con un massimo di due progetti per soggetto richiedente. Ogni

progetto di investimento dovrà avere un costo complessivo tra i 5 e i 20 milioni di euro, per un finanziamento

massimo concedibile di 10 milioni di euro. Un' occasione che non è passata inosservata a Civitavecchia, il porto che

ospita un terminal agroalimentare che negli anni si è imposto nel panorama internazionale grazie alla lungimiranza e

all' impegno di Cfft che, in questi giorni, si è già messa al lavoro per presentare proposte concrete in tal senso, di

concerto con l' Adsp, intercettando quest' opportunità da parte del Ministero. Un' occasione che apre la strada ad una

maggiore concorrenza, chiaramente. Ma questo non scoraggia i vertici di Cfft. «Siamo pronti a migliorarci ancora di

più - hanno assicurato Steven Clerckx e Sergio Serpente - e soprattutto a rendere ancora più competitivo il nostro

porto in questo segmento. Siamo verificando la fattibilità di alcuni progetti, guardando attentamente dove poterci

focalizzare. Pensiamo a migliorare il sistema delle emissioni anche attraverso ad esempio l' elettrificazione dei mezzi

meccanici,
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come anche le gru, oppure ottimizzare porzioni di celle frigo, o ancora intervenire sui binari». L' obiettivo di Cfft è

quindi quello di essere sempre più protagonista in questo traffico, in termini di qualità, efficienza e produttività.

©RIPRODUZIONE RISERVATA
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Ricercato per sequestro, estorsioni e lesioni: arrestato a Civitavecchia

Un tunisino di 35 anni è finito nella rete della Polizia di frontiera: è stato

individuato tra i passeggeri in procinto di sbarcare dal traghetto proveniente

da Tunisi CIVITAVECCHIA - Altro colpo messo a segno dalla squadra di

polizia giudiziaria della Polizia di frontiera che, nei giorni scorsi, ha tratto in

arresto un cittadino tunisino di 35 anni residente da tempo in provincia di

Vicenza, a carico del quale vi era un provvedimento di cattura emesso dal

Tribunale di Vicenza per i reati di sequestro di persone, estorsione e lesioni

aggravate e continuate. L' uomo, all' inizio dell' estate, insieme ad altri suoi

connazionali sequestrava un altro giovane tunisino, colpevole a loro dire di

avergli sottratto un grosso quantitativo di sostanza stupefacente. La vittima

veniva condotta in ore notturne e contro la sua volontà in un luogo in aperta

campagna, dove gli venivano inferte numerose lesioni utilizzando dei coltelli

ed un' ascia, chiedendogli per il giorno successivo la consegna di una ingente

somma di denaro, minacciando in caso contrario di violentarlo e poi

ucciderlo. Il soggetto arrestato, pluripregiudicato e particolarmente pericoloso,

veniva individuato tra i passeggeri in procinto di sbarcare al porto d i

Civitavecchia dalla nave in arrivo da Tunisi. L' attività operativa, considerato lo spessore criminoso del soggetto in

questione, veniva attentamente pianificata, considerata anche la presenza degli altri numerosi passeggeri, che

dovevano essere tutelati da eventuali reazioni dell' uomo. La professionalità del personale operante consentiva di

portare a termine l' arresto senza particolari difficoltà ed infatti gli agenti intervenuti, dopo essersi assicurati che non vi

fossero pericoli per gli altri passeggeri a bordo, riuscivano ad isolare ed immobilizzare l' uomo, procedendo quindi

alla sua cattura. l' arrestato, dopo le formalità di rito, veniva condotto presso la casa circondariale di Civitavecchia. L'

attività effettuata dimostra ancora una volta l' efficienza dei controlli che gli uomini del dottor Destro, dirigente della

Polizia di frontiera, svolgono quotidianamente all' interno del bacino portuale.
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Rimosse le scritte dal Forte Michelangelo

CIVITAVECCHIA - Nella mattinata odierna, alla presenza vigile dei militari

della Capitaneria di porto, sono state rimosse le scritte vandaliche realizzate

da ignoti con vernice spray sulle mura esterne del Forte Michelangelo,

monumento simbolo della città di Civitavecchia. Il Comando della Capitaneria

di porto si era da subito attivato per ripristinare al più presto lo stato dei

luoghi, interessando il Provveditorato Interregionale alle Opere Pubbliche e la

Soprintendenza Archeologica, Belle Arti e Paesaggio. A seguito di apposito

sopralluogo, era quindi emerso che quelle scritte potevano essere rimosse

attraverso l' utilizzo di prodotti specifici da parte di una ditta appositamente

autorizzata. Acquisite le necessarie prescrizioni ed autorizzazioni, quindi,

questa mattina sono state effettuate, dalla ditta incaricata dal Provveditorato

alle Opere Pubbliche, le operazioni di pulizia delle mura, con il pieno ripristino

dello stato originario delle stesse. Soddisfatto il Comandante del porto, il

Contrammiraglio Filippo Marini, che ha così commentato: "Sono felice che il

Forte Michelangelo, patrimonio storico ed identitario di Civitavecchia, sia

ritornato al suo originario splendore. Ringrazio il Provveditorato Interregionale

alle Opere Pubbliche, la Soprintendenza Archeologica, Belle Arti e Paesaggio e l' Autorità di Sistema Portuale per l'

efficace supporto fornito a tutela della fortezza".
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Nei primi sei mesi traffico relativamente stabile. Rotabili in calo

Campania, rimbalzo fiacco

Bene le rinfuse liquide e i container. Traghetti e crociere in forte ripresa ma ancora al di sotto dei livelli pre-pandemici.
Movimentate 16 milioni di tonnellate, in flessione del due per cento

Napoli. Nei primi sei mesi del 2022 i porti di Napoli e Salerno hanno

movimentato poco più di 16 milioni di tonnellate di merci, circa il 2 per cento

in meno rispetto al primo semestre 2021. Leggi il bollettino statistico Le

rinfuse solide hanno registrato una movimentazione pari a 944,659 tonnellate,

il 13,3 per cento in più; le rinfuse liquide 2,83 milioni di tonnellate, l'11 per

cento in più. Il traffico container si attesta sui 538,748 TEU, pari allo 0,5 per

cento in più rispetto al primo semestre 2021. Nel dettaglio, Napoli movimenta

355,043 TEU (+8,8%), Salerno 183,705 (12,4%). Il traffico dei rotabili per il

porto di Napoli cresce del 21,7 per cento, pari a 220,726 veicoli movimentati,

Genova. Per i portuali di Savona 18 nuove assunzioni, e per quelli di Genova

in arrivo contributi economici per la formazione. Lo ha deciso il Comitato di

gestione dell'Autorità di sistema portuale della Liguria Occidentale,

autorizzando e rilasciando una serie di concessioni. Per la Compagnia Unica

Lavoratori Portuali (CULP) Pippo Rebagliati di Savona è stata autorizzata la

trasformazione di 18 lavoratori interinali in soci speciali da inserire all'interno

dell'organico operativo. A favore della Compagnia Unica Lavoratori Merci

Varie (CULMV) Paride Batini di Genova viene riconosciuto un contributo di 198 mila euro per le attività formative

svolte nel primo trimestre del 2022: 74 moduli formativi su trattori portuali, gru e di tipo STK, sulle merci varie, sul ciclo

containerizzato e la gestione di navi da carico mentre il porto di Salerno ha registrato un calo del 14,6 per cento, pari

a 245,433 veicoli movimentati. Complessivamente i due scali hanno movimentato poco più di 6 milioni di tonnellate in

ro-ro con un complessivo 6,7 per cento in meno rispetto al 2021. Il traffico passeggeri, con 2,92 milioni di persone

trasportate, gode ancora del rimbalzo post-covid registrando un più 123,5 per cento rispetto ai primi sei mesi del

2021, ma circa l'11 per cento in meno rispetto al periodo prepandemico, quando nel 2019 sono stati nello stesso

periodo 3,31 milioni. Discorso simile per il traffico crocieristico: +568 per cento con 322,429 passeggeri, ma meno 37

per cento rispetto al primo semestre 2019 quando sono stati 515,748.

Bollettino Avvisatore Marittimo
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NAPLES SHIPPING WEEK - V edizione: conferenza stampa di presentazione

La settimana internazionale dedicata alla cultura e all' economia del mare Per

l' occasione parteciperanno: Gaetano Manfredi - Sindaco Comune di Napoli

Andrea Annunziata - Presidente AdsP del Mar Tirreno Centrale Ammiraglio

Ispettore Capo Giuseppe Abbamonte - Comandante Logistico della Marina

Militare Ammiraglio Ispettore (CP) Pietro G. Vella - Direttore Marittimo della

Campania e Comandante del Porto di Napoli Umberto Masucci - Presidente

International Propeller Clubs Carlo Silva - Presidente Clickutility Team

Il Nautilus

Napoli
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Naples Shipping Week, la presentazione mercoledì in Comune

TAGS

(foto da profilo Facebook di Naples Shipping Week) Sarà presentata nella

Sala Giunta di Palazzo San Giacomo mercoledì 7 settembre alle ore 11.30 la

V edizione di Naples Shipping Week , la settimana internazionale dedicata alla

cultura e all' economia del mare in programma a Napoli dal 26 settembre al 1°

ottobre 2022. Parteciperanno alla conferenza stampa Gaetano Manfredi

(sindaco di Napoli), Andrea Annunziata (presidente AdsP del Mar Tirreno

Centrale), l' ammiraglio ispettore capo Giuseppe Abbamonte (Comandante

Logistico della Marina Militare), l' ammiraglio ispettore (CP) Pietro G. Vella

(Direttore Marittimo della Campania e Comandante del Porto di Napoli),

Umberto Masucci (presidente International Propeller Clubs) e Carlo Silva

(presidente Clickutility Team).

Ildenaro.it

Napoli
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Napoli e Salerno: i numeri del primo semestre 2022

-NAPOLI Gli ultimi numeri snocciolati dal report semestrale dell'AdSp del Mar

Tirreno Centrale, con i porti di Napoli e Salerno in prima fila, raccontano di

una leggera flessione (meno 2% rispetto allo stesso periodo del 2021) per

quanto riguarda la movimentazione complessiva delle merci: poco oltre quota

16 milioni di tonnellate. Nel dettaglio, le rinfuse solide hanno registrato una

movimentazione pari a 944,659 tonnellate, oltre il 13% in più; segno più anche

per le liquide, attestatesi a 2,83 milioni di tonnellate (+11%). Il traffico

container ammonta a 538,748 TEU, praticamente lo stesso volume del primo

semestre 2021: Napoli movimenta 355,043 TEU (+8,8%), Salerno 183,705

(12,4%). Lo scalo partenopeo ha fatto registrare una buone performance

anche per quanto concerne il traffico dei rotabili: +21,7% (220,726 veicoli

movimentati). Peggio su questo fronte ha fatto invece Salerno, che ha

registrato un calo del 14,6%. Complessivamente i due scali hanno

movimentato poco oltre 6 milioni di tonnellate di ro-ro (-6,7% rispetto al

2021). In piena ripresa ancora il traffico passeggeri, che registra numeri per

fortuna ben diversi da periodo di piena pandemia o comunque quello

precedente all'attuale, condizionato da ben più stringenti limitazioni alla mobilità e al turismo: 2,92 milioni di persone

trasportate (+123,5 per cento rispetto ai primi sei mesi del 2021) restano comunque un margine dell'11% per cento in

meno da recuperare rispetto al periodo prepandemico. Analoghe le considerazioni per quanto riguarda il traffico

crocieristico: boom in ripresa con il +568% (322,429 passeggeri) anche se resta un volume inferiore del 37% se

comparato al primo semestre 2019.

Messaggero Marittimo
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La Naples Shipping Week sbarcherà a Procida

2 settembre 2022 - La Naples Shipping Week sbarca a Procida un' isola da

sempre legata alla navigazione, al lavoro marittimo e agli scambi via mare

come del resto testimonia il suo prestigioso Istituto Nautico. Si parlerà di

Dinastie imprenditoriali del mare, un evento che rientra negli Incontri di Storia

Marittima giunti ormai alla XI edizione di cui è responsabile Raffaella

Salvemini (Cnr -ISMed). Si discuterà di armatori che a partire dal Settecento

operarono negli stati italiani assumendo posizioni di rilievo nella circolazione

di beni e servizi tanto da condizionare l' indirizzo politico-economico dei vari

governi. La scelta di Procida è in linea con la storia della marineria nazionale

e internazionale: un' isola di soli 4 Kmq tra Settecento e Ottocento realizzò,

grazie al contributo d' imprese famigliari di armatori e padroni di bastimento di

piccole e grandi dimensioni, una flotta velica le più importanti della penisola

italiana. Sarà un confronto nel tempo e nello spazio che coinvolgerà studiosi

ma anche esponenti impegnati oggi del mondo dello shipping. Organizzato

dall' Istituto Superiore Statale "F. Caracciolo - G. Da Procida" con il patrocinio

del Comune di Procida "Dinastie imprenditoriali del mare. Dalla vela al

petrolio, al carburante verde" si terrà nella sala Sala Consiliare Comune di Procida Organizzato dall' Istituto Superiore

Statale "F. Caracciolo - G. Da Procida" con il patrocinio del Comune di Procida l' evento "Dinastie imprenditoriali del

mare. Dalla vela al petrolio, al carburante verde" si terrà nella sala Sala Consiliare Comune di Procida martedì 27

settembre prossimo.

Primo Magazine

Napoli
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Diventerà regolare per tutto l' anno la linea ro-pax fra Napoli e Algeri

Il traghetto El Djazair II di Algerie Ferries che dallo scorso luglio opera in via

sperimentale un collegamento per il trasporto di passeggeri e carichi rotabili

fra i porti di Napoli e di Algeri non si esaurirà al termine della stagione estiva

ma proseguirà tutto l' anno. La notizia è emersa a seguito dell' incontro fra l'

Ambasciatore di Algeria, S.E. Touahria Abdelkrim, e il cluster portuale

partenopeo presso la sede di Napoli dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Centrale alla presenza di tutti gli attori che hanno contribuito all' avvio

e all' esercizio della linea con Algeri. Più precisamente all' incontro hanno

partecipato la Capitaneria di Porto di Napoli, la Polizia di Frontiera Marittima,

la Guardia di Finanza, l' Agenzia delle Dogane, l' Ufficio Veterinario Porto, la

Sanità Marittima, l' Impresa De Luca, la Terminal Napoli e l' agenzia marittima

Marinter oltre all' agente generale Cnan Italia. "Il collegamento dei traghetti

passeggeri tra Algeri e Napoli è partito nel luglio scorso e diventerà stabile nei

prossimi mesi. Si rinsalda sempre di più il rapporto di amicizia tra i due Paesi

per sempre maggiori rapporti commerciali, turistici e culturali" ha fatto sapere

l' ambasciatore. A SHIPPING ITALY l' amministratore delegato di Cnan Italia,

Michele Giromini, ha spiegato che "durante la fase sperimentale la linea ha funzionato bene sia in termini di traffico

che dal punto di vista operativo. Un risulttaio non banale trattandosi di una nuova linea extra-Schengen. Dunque il

collegamento andrà avanti fino al prossimo mese di gennaio con due scali al mese e a seguire potrebbe poi essere

incrementato a quattro toccate mensili in ciascun porto". A riprova del fatto che questa direttrice abbia riscosso l'

apprezzamento del mercato la prossima nave viaggerà con a bordo oltre mille passegeri e in futuro non è escluso che

Algerie Ferries non decida di puntare con forza anche sul traffico merci di carichi rotabili.

Shipping Italy

Napoli
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Porto di Taranto, sperimentazione del trasporto ferroviario a levitazione magnetica

Il Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili, la Regione Puglia,

Rete Ferroviaria Italiana (RFI), Ferrovie dello Stato Italiane e l' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ionio hanno sottoscritto ieri un protocollo d' intesa

con lo scopo di sviluppare e sperimentare tecnologie di trasporto avanzate

nel settore ferroviario in grado di velocizzare i sistemi di mobilità, abbassare i

tempi di percorrenza e ridurre l' impatto ambientale del trasporto, anche

attraverso l' uso di fonti energetiche rinnovabili. In particolare, l' accordo

prevede lo studio e la sperimentazione nel trasporto ferroviario di sistemi di

levitazione magnetica, sia in sovrapposizione alle infrastrutture esistenti, sia

realizzando nuove infrastrutture che permetterebbero trasporti di merci e

persone ad altissima velocità. Il progetto prevede la realizzazione di studi di

fattibilità avanzati per l' uso nel trasporto ferroviario delle tecnologie a

levitazione magnetica, lo sviluppo di progetti di fattibilità tecnico-economica di

prima fase e la realizzazione di prototipi. Le parti firmatarie si impegnano ad

attivare una procedura di "partenariato per l' innovazione" (ai sensi dell'

articolo 65 del Codice degli Appalti) per l' individuazione di uno o più operatori

economici dotati dei requisiti necessari ad attuare il progetto e di mettere a disposizione quattro milioni di euro (di cui

1,8 milioni dalla Regione Puglia, ulteriori 1,8 milioni da RFI e 400.000 euro dall' Autorità di Sistema Portuale) per

coprire i costi delle diversi fasi fino alla realizzazione di prototipi e alla sperimentazione sul campo.

Informare

Taranto
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Innovazione: in Puglia parte la Sperimentazione del trasporto ferroviario del futuro

Redazione Seareporter.it

Il Ministro Giovannini: 'Con il Protocollo d' intesa firmato oggi viene rafforzato

l' impegno per porre l' Italia all' avanguardia nello sviluppo tecnologico

applicato alla mobilità sostenibile, garantendo il massimo della sicurezza'

Roma, 1 settembre 2022 - Sviluppare e sperimentare tecnologie di trasporto

avanzate nel settore ferroviario in grado di velocizzare i sistemi di mobilità,

abbassare i tempi di percorrenza e ridurre l' impatto ambientale del trasporto,

anche attraverso l' uso di fonti energetiche rinnovabili. Questo l' obiettivo del

Protocollo d' intesa, firmato oggi, tra il Ministero delle Infrastrutture e della

Mobilità Sostenibili, la Regione Puglia, Rete Ferroviaria Italiana (RFI),

Ferrovie dello Stato Italiane e l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio-

Porto d i  Taranto. In particolare, i l Protocollo prevede lo studio e la

sperimentazione nel trasporto ferroviario di sistemi di levitazione magnetica,

sia in sovrapposizione alle infrastrutture esistenti, sia realizzando nuove

infrastrutture che permetterebbero trasporti di merci e persone ad altissima

velocità. 'Il Protocollo firmato oggi, che permette per la prima volta la

sperimentazione nel settore ferroviario di tecnologie di ultima generazione,

come i treni a levitazione magnetica, dimostra che, accanto agli investimenti senza precedenti sullo sviluppo dei

sistemi di mobilità sostenibile finanziati grazie al Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (Pnrr) e a fondi nazionali, l'

Italia guarda al futuro e si pone all' avanguardia nello sviluppo tecnologico applicato alla mobilità sostenibile,

garantendo il massimo della sicurezza' dichiara il Ministro delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili, Enrico

Giovannini. 'L' accordo segue quello già sottoscritto con la Regione Veneto e le Concessioni Autostradali Venete

(Cav) per l' avvio della sperimentazione dell' HyperTransfer su strada. Vogliamo che l' Italia sia in prima linea nello

sviluppo di tecnologie d' avanguardia che aprono la strada anche a possibili sviluppi in campo industriale e positive

ricadute occupazionali per il nostro Paese'. Il progetto prevede la realizzazione di studi di fattibilità avanzati per l' uso

nel trasporto ferroviario delle tecnologie a levitazione magnetica, lo sviluppo di progetti di fattibilità tecnico-economica

di prima fase e la realizzazione di prototipi. Le parti firmatarie si impegnano ad attivare una procedura di 'partenariato

per l' innovazione' (ai sensi dell' articolo 65 del Codice degli Appalti) per l' individuazione di uno o più operatori

economici dotati dei requisiti necessari ad attuare il progetto e di mettere a disposizione quattro milioni di euro (di cui

1,8 milioni dalla Regione Puglia, ulteriori 1,8 milioni da RFI e 400.000 euro dall' Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ionio-Porto di Taranto) per coprire i costi delle diversi fasi fino alla realizzazione di prototipi e alla sperimentazione sul

campo. La Regione Puglia è leader nel campo dei sistemi intelligenti motoristici, aeronautici e spaziali e ha avviato

iniziative volte alla

Sea Reporter

Taranto
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promozione e al sostegno delle nuove tecnologie nell' ambito di manifattura del carbonio e per lo sviluppo e la

produzione di componenti e sistemi di trasporto ultraveloci a guida vincolata e a basso consumo. L' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ionio, impegnata a favorire lo sviluppo del porto e del territorio anche attraverso il

riequilibrio del sistema dei trasporti e a sviluppare le aree retroportuali, oltre a partecipare al finanziamento del

progetto fornirà gli spazi idonei alla realizzazione dell' infrastruttura e garantirà l' assenza di interferenze operative nell'

esecuzione dei test. "La Regione Puglia, nel Piano Regionale dei Trasporti - dichiara l' assessore allo Sviluppo

economico della Regione Puglia, Alessandro Delli Noci, che ha firmato il Protocollo delegato dal Presidente Michele

Emiliano - promuove lo sviluppo di un sistema regionale dei trasporti integrato, per una mobilità intelligente,

sostenibile, inclusiva, innovativa, interoperabile e multimodale. Con questo importante Protocollo vogliamo proseguire

nel percorso di innovazione intrapreso, investendo nella realizzazione di sistemi infrastrutturali alternativi che possano

migliorare il livello di efficienza dell' automazione, realizzando una logistica della supply chain più sicura, oltre che una

migliore congiunzione e interconnessione tra sistemi di trasporto e smart cities. Tutto questo con notevoli ricadute sui

territori in termini economici e occupazionali e favorendo anche il collegamento di punti strategici regionali'. 'Essere

parte attiva in uno sviluppo di frontiera, come quello oggetto del Protocollo che oggi abbiamo firmato - spiega il Chief

Technology Innovation& Digital Officer di Ferrovie dello Stato Italiane, Roberto Tundo - porterà al Gruppo FS un

ulteriore valore, in termini di conoscenze e competenze tecnologiche e digitali, che servirà da acceleratore anche per

il raggiungimento degli obiettivi del Piano Industriale e degli investimenti del PNRR'. 'Siamo in prima fila nello studio e

nello sviluppo di sistemi innovativi per migliorare la mobilità dei viaggiatori e delle merci' aggiunge l' Amministratrice

Delegata di Rete Ferroviaria Italiana, Vera Fiorani. 'In quest' ottica siamo impegnati da anni attraverso partnership con

importanti aziende europee del settore che - conclude - ci consentono di approfondire i nuovi sistemi di trasporto

avanzati a levitazione magnetica e la loro potenziale applicabilità nei nostri territori'. 'L' Autorità di Sistema Portuale

del Mar Ionio - sottolinea infine il Segretario Generale, Roberto Settembrini, che ha firmato il Protocollo delegato dal

Presidente Sergio Prete - con la sperimentazione della tecnologia di ultima generazione prosegue nella sua azione di

innovazione, sostenibilità e valorizzazione della funzione logistica ed intermodale del Porto di Taranto'.

Sea Reporter

Taranto
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Via libera a Taranto allo studio per portare l''Hyperloop' in porto

Mims, Fs, Rfi, Regione Puglia e Autorità di Sistema Portuale dello Ionio

hanno firmato un protocollo di intesa per studiare la possibilità di lanciare nel

porto di Taranto un treno a levitazione magnetica dedicato al trasporto di

merci e passeggeri. Il sistema farebbe uso di tecnologie che prevedono che i

convogli transitino a pochi centimetri dal suolo, ad alta velocità e con bassi

consumi energetici. Tra queste Rfi cita il famoso Hyperloop, che prevede il

passaggio di capsule dentro tubi a bassa pressione, e Magrail, soluzione

'ibrida' e 'passiva' che invece può essere utilizzata in sovrapposizione ai binari

esistenti. Il primo passo del progetto sarà l' avvio di uno studio di fattibilità,

per il quale verranno stanziati 4 milioni di euro (1,8 dalla Regione, 1,8 da Rfi e

i restanti 400mila euro dalla AdSP). L' orizzonte temporale dello studio è di

quattro anni e mezzo complessivi per la conclusione delle sue varie fasi. Il

compito della port authority di Taranto in particolare sarà quello di individuare

le aree su cui approntare la test track , ovvero il binario di sperimentazione,

garantendo l' assenza di interferenze. Secondo Gabriele Bibop Gresta, co-

fondatore dell' americana Hyperloop Tt e ora a capo di Hyperloop Italia,

interpellato dal Sole 24 Ore , in Puglia, dove l' alta velocità non è presente, la levitazione magnetica potrebbe essere

applicata in almeno tre tratte, con costi di posa tra i 25-50 milioni di euro al chilometro, ovvero circa la metà della

prima. Tornando all' accordo annunciato ieri, questo - ha ricordato il ministro alle Infrastrutture e Mobilità Sostenibili

Enrico Giovannini - segue quello già sottoscritto con la Regione Veneto e le Concessioni Autostradali Venete per l'

avvio della sperimentazione dell' Hyper Transfer su strada

Shipping Italy

Taranto
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Yilport a Taranto ritrova la ferrovia

Il San Cataldo Container Terminal Spa del gruppo Yilport ha annunciato che, a

seguito della riattivazione del raccordo ferroviario che collega la stazione PM

Cagioni al fascio ferroviario interno al terminal del Molo Polisettoriale nel

porto di Taranto. Una nota del terminal operator specifica che la piattaforma

ferroviaria interna è composta da cinque binari lunghi oltre un chilometro

ciascuno e questo "consente a Yilport Taranto di essere connesso

direttamente al sistema ferroviario nazionale e di raggiungere le principali

destinazioni ferroviarie italiane in meno di un giorno e quelle del Centro e

Nord Europa in massimo 3 giorni". Sempre il San Cataldo Container Terminal

ricorda che il fascio di binari è attrezzato con due gru Rmg (Rail mounted

granty crane).

Shipping Italy

Taranto
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Guardia Costiera di Manfredonia - Operazione per la sicurezza della balneazione e
contrasto alla pesca illegale

Nell' ambito dell' Operazione Nazionale Mare Sicuro 2022 e a seguito di una

segnalazione pervenuta alla Sala Operativa della Capitaneria di Porto di

Manfredonia relativa alla presenza di attrezzature da pesca all' interno della

fascia riservata alla balneazione presso il litorale sud di Siponto I militari del

Compartimento Marittimo di Manfredonia hanno portato a termine un

importante operazione di polizia marittima finalizzata al contrasto della pesca

abusiva e della sicurezza della balneazione Manfredonia, 01 settembre 2022 -

In particolare i militari intervenuti a boro del battello pneumatico gc085

individuavano nello specchio acqueo riservato alla balneazione antistante uno

stabilimento balneare sito in località Siponto nel Comune di Manfredonia una

serie di attrezzi da pesca nasse per la cattura di cefalopodi) privi di

qualsivoglia segnalamento che, oltre a essere installati in violazione alle

normative che regolamentano la pesca, costituivano un concreto e serio

pericolo per la sicurezza della balneazione. Al termine delle operazioni i

militari operanti rimuovevano e ponevano sotto sequestro ben n°92 attrezzi

da pesca. L' attività di repressione condotta dagli uomini della Guardia

Costiera, sotto il coordinamento del 6° Centro Controllo Area Pesca di Bari, proseguirà incessante al fine di

identificare i responsabili delle condotte illecite di cui sopra ed in generale contro tutti i comportamenti contrari alle

norme in materia di pesca, sicurezza della navigazione e tutela dell' ambiente.

Informatore Navale

Manfredonia
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AdSP dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio - Esplosione dell' imbarcazione in porto a
Crotone

Il pensiero va ai familiari delle tre persone che, ieri pomeriggio, a bordo del

rimorchiatore Asso, attraccato alla banchina del porto di Crotone, hanno

perso la vita. Il presidente dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, esprime il proprio cordoglio e quello

dei dipendenti dell' Ente, verso il comandante di nazionalità egiziana, e altri

due uomini di nazionalità indiana, vittime dell' esplosione interna all'

imbarcazione, battente bandiera Palau, a causa della quale anche un altro

lavoratore straniero è stato gravemente ferito. .

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Solinas: negli ultimi 3 mesi in Sardegna 3,6 milioni di arrivi

"Anche in autunno la Sardegna sarà tra le mete preferite"

Roma, 2 set. (askanews) - "Secondo un' analisi di settore, la Sardegna è tra le

mete turistiche italiane più richieste anche nei mesi di settembre e ottobre.

Perciò, dopo i numeri registrati in questi ultimi tre mesi, con oltre 3,6 milioni di

arrivi negli scali portuali e aeroportuali, ci aspettiamo che la stagione si

allunghi concretamente, confermando, anche rispetto ai dati record del 2019,

come il turismo sia in forte ripresa, tanto da trainare l' economia sarda. Per

quanto riguarda i flussi turistici, le buone notizie non sono ancora terminate".

Lo ha detto il presidente della Regione Sardegna, Christian Solinas,

commentando i dati degli arrivi negli scali portuali e aeroportuali nel mese di

agosto. Dal 1 al 31 agosto, secondo i dati forniti dall' Autorità di sistema

portuale del mare di Sardegna, nei porti sardi si sono registrati 635.198 arrivi,

(Olbia 391.376; Porto Torres 141.270; Golfo Aranci 84.306; Cagliari 18.246):

numeri in crescita rispetto al 2021 (oltre il 4%), ma in calo se confrontati con il

2019. Dal 1 giugno ad oggi, sono arrivati in Sardegna complessivamente

1.615.135 passeggeri. Nello stesso periodo, nei tre aeroporti isolani sono

arrivati 716.309 passeggeri (Olbia 323.477; Cagliari 283.932; Alghero

108.900), tra voli di linea e non, con un incremento del 12,6% rispetto al 2021 e di quasi il 3% nei confronti del 2019.

Negli ultimi tre mesi sono arrivati in Sardegna oltre 2 milioni di passeggeri. "L' industria turistica sarda si dimostra

fortemente competitiva sul mercato nazionale e internazionale, ma dobbiamo migliorare e far crescere la nostra

offerta - ha sottolineato l' assessore regionale del Turismo, Gianni Chessa - Note particolarmente positive arrivano

non solo dal numero delle presenze, ma anche dal ritorno economico senza precedenti per le imprese del settore,

inoltre l' extralberghiero ha registrato numeri veramente eccezionali. Per stilare un bilancio di questa stagione e

ragionare sul futuro, su incarico del presidente Solinas, ho organizzato gli 'Stati generali del turismo', in programma

giovedì 29 settembre. L' incontro tra i protagonisti della filiera, operatori e amministratori locali che si potranno

confrontare anche con il Presidente della Regione e alcuni assessori regionali (Bilancio, Lavoro, Trasporti e

Urbanistica, oltre ovviamente Turismo), servirà anche per preparare la prossima stagione, oltre che per coordinare gli

sforzi in vista di una definitiva destagionalizzazione dei flussi turistici. Solo facendo sistema possiamo affrontare le

criticità e gestire l' ipotesi di un turismo in continua crescita. Inoltre, non dobbiamo sottovalutare le difficoltà legate al

rincaro dell' energia, che rischia di mettere in difficoltà un settore di vitale importanza per l' economia della Sardegna".

Askanews

Olbia Golfo Aranci
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Collegamento marittimo Santa Teresa di Gallura-Bonifacio

CAGLIARI La regione Sardegna, tramite l'assessorato dei Trasporti ha aperto

i termini per la presentazione delle manifestazioni d'interesse per la richiesta

di autorizzazione all'esercizio del servizio di collegamento marittimo di

persone e merci in continuità territoriale sulla linea Santa Teresa di Gallura-

Bonifacio. Il bando si riferisce all'anno 2023 ed è aperto alle imprese di

navigazione che erogano o forniscono servizi di trasporto marittimo di merci

e/o persone e relativi servizi accessori e di supporto. Coloro che volessero

presentare la propria manifestazione d'interesse potranno farlo tramite invio di

posta elettronica certificata, entro le ore 23.59 del 2 Novembre 2022,

all'indirizzo Pec: trasporti@pec.regione.sardegna.it, redatta utilizzando il

modello Allegato 3 compilato in ogni sua parte e sottoscritto digitalmente dal

Legale rappresentante della compagnia o da soggetto munito di procura che,

in tal caso, deve essere allegata. Per tutti i chiarimenti si potrà scrivere alla

stessa mail entro le ore 13.00 del 16 Ottobre 2022. Le risposte ai quesiti

saranno pubblicate nella sezione Bandi e Gare della Direzione Generale dei

Trasporti non oltre il giorno 26 Ottobre 2022.

Messaggero Marittimo

Cagliari
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Porto a sud Villa San Giovanni, Caminiti e Versace: "ok alla progettazione, priorità per la
città"

Pubblicata la a determinazione per l' incarico e l' impegno di spesa di supporto al RUP e l' approvazione dell' atto di
negoziazione e lo schema di disciplinare relativamente alla "Realizzazione delle infrastrutture e l' intermodalità tra i
vari sistemi di mobilità di collegamento al porto di Villa San Giovanni"

È stata pubblicata ieri dalla Città Metropolitana, a firma del dirigente ing.

Lorenzo Benestare, la determinazione per l' incarico e l' impegno di spesa di

supporto al RUP e l' approvazione dell' atto di negoziazione e lo schema di

disciplinare relativamente alla " Realizzazione delle infrastrutture e l'

intermodalità tra i vari sistemi di mobilità di collegamento al porto di Villa San

Giovanni ". Era il 16 dicembre 2021 quando è stata approvata la proposta

progettuale " Realizzazione delle infrastrutture e l' intermodalità tra i vari

sistemi di mobilità di collegamento al Porto di Villa San Giovanni (RC) ": poi, il

21 dicembre, la comunicazione dell' ammissione al finanziamento del progetto

per un importo di 578.802,59 da parte del Ministero delle Infrastrutture e della

Mobilità Sostenibile Dipartimento per le Opere Pubbliche, le Politiche

Abitative Urbane, le Infrastrutture Idriche e le Risorse Umane e Strumentali.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Aeroporto di Reggio Calabria, giovedì incontro sul potenziamento e la piena funzionalità
dello scalo reggino

Reggio Calabria: la riunione, che si terrà presso i locali dell' Aeroporto dello Stretto, sarà incentrata, tra l' altro, sulle
determinazioni relative alle nuove rotte sui cui destinare le risorse pubbliche disponibili

"In vista della prossima Conferenza dei Servizi, la Regione Calabria ha

convocato per giovedì prossimo, 8 settembre, alle ore 8.45, un incontro sul

potenziamento e la piena funzionalità dell' Aeroporto di Reggio Calabria". È

quanto si legge in una nota della Regione Calabria . " Al tavolo, istituito nell'

ambito dell' Accordo interregionale sull' area dello Stretto, saranno presenti,

oltre alla Regione, i rappresentanti delle Città Metropolitane di Reggio

Calabria e di Messina, della società di gestione aeroportuale calabrese,

Sacal, e dell' Autorità portuale dello Stretto ", evidenza la Regione.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Potenziamento e più rotte per Aeroporto Reggio Calabria, Occhiuto convoca incontro

In vista della prossima Conferenza dei Servizi, la Regione Calabria ha

convocato per giovedì prossimo, 8 settembre, alle ore 8.45, un incontro sul

potenziamento e la piena funzionalità dell' Aeroporto di Reggio Calabria. Al

tavolo, istituito nell' ambito dell' Accordo interregionale sull' area dello Stretto,

saranno presenti, oltre alla Regione, i rappresentanti delle Città Metropolitane

di Reggio Calabria e di Messina, della società di gestione aeroportuale

calabrese, Sacal, e dell' Autorità portuale dello Stretto. La riunione, che si

terrà presso i locali dell' Aeroporto dello Stretto, sarà incentrata, tra l' altro,

sulle determinazioni relative alle nuove rotte sui cui destinare le risorse

pubbliche disponibili (16 milioni di euro, di cui 13 messi a disposizione dalla

Regione), alle frequenze e agli orari, con particolare riferimento al

coordinamento con i servizi marittimi, nonché sulle valutazioni per l'

intermodalità presso l' aeroporto e gli altri nodi trasporto.

Strill

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messina. Addio all' hub per tamponi all' ex Gasometro: cancelli aperti, ma dentro il vuoto
VIDEO

di Giuseppe Fontana e Silvia De Domenico MESSINA - Quasi la fine di un'

epoca. Cancelli aperti all' ex Gasometro, dove stamattina era possibile

entrare tranquillamente ma senza trovare ciò che per mesi, anzi anni, ha

occupato l' area: l' hub per tamponi . Centinaia di messinesi si sono recati lì

per scoprire la propria positività al Covid ma ora la zona è stata restituita al

Comune e l' Asp provvederà nei prossimi giorni a sistemare un' ulteriore zona

per i test in Fiera. Si attende soltanto l' autorizzazione dell' Autorità Portuale.

Tamponi al Palarescifina Intanto i tamponi vengono effettuati al Palarescifina

senza prenotazione, come già annunciato dall' ufficio comunicazione dell' Asp

Messina nei giorni scorsi. Ci si aspettava una maggiore affluenza ma così

non è stato. Anzi a metà mattinata la strada di San Filippo, così come l' area

intorno al palazzetto, appariva completamente deserta. Sono i postumi di una

calda estate che tra poche settimane si concluderà. La speranza è che il

deserto prosegua anche nei prossimi giorni e che i dati relativi ai contagi non

tornino più a salire.

TempoStretto
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Aeroporto di Reggio, la Regione ha convocato tavolo per incrementare voli

Alla riunione perteciperanno i rappresentanti delle Città Metropolitane di Reggio e Messina, di Sacal e dell' Autorità
portuale dello Stretto

Dario Rondinella

Alla riunione perteciperanno i rappresentanti delle Città Metropolitane di

Reggio e Messina,  d i  Sacal  e del l '  Autorità portuale del lo Stretto

CATANZARO - In vista della prossima Conferenza dei Servizi, la Regione

Calabria ha convocato per giovedì prossimo, 8 settembre, alle ore 8.45 , un

incontro sul potenziamento e la piena funzionalità dell' Aeroporto di Reggio

Calabria. Al tavolo, istituito nell' ambito dell' Accordo interregionale sull' area

dello Stretto, saranno presenti, oltre alla Regione, i rappresentanti delle Città

Metropolitane di Reggio Calabria e di Messina, della società di gestione

aeroportuale calabrese, Sacal, e dell' Autorità portuale dello Stretto.  La

riunione, che si terrà presso i locali dell' Aeroporto dello Stretto ,  sarà

incentrata, tra l' altro, sulle determinazioni relative alle nuove rotte sui cui

destinare le risorse pubbliche disponibili (16 milioni di euro, di cui 13 messi a

disposizione dalla Regione), alle frequenze e agli orari, con particolare

riferimento al coordinamento con i servizi marittimi, nonché sulle valutazioni

per l' intermodalità presso l' aeroporto e gli altri nodi trasporto.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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MSC CROCIERE PORTA MONTAGNE RUSSE DI 53 METRI IN MARE

ECCO ROBOTRON, LA PRIMA ATTRAZIONE ROBOTICA SU UNA NAVE

DA CROCIERA Sarà una dei servizi di punta di MSC Seascape, che verrà

battezzata a New York il prossimo 7 dicembre. Un vero e proprio parco giochi

galleggiante, che comprende anche un simulatore di volo, una moto VR, un

Formula racer e un cinema immersivo Ginevra, Svizzera - 1 settembre - MSC

Crociere continua il suo percorso di continua innovazione, annunciando i

dettagli delle nuove esperienze di intrattenimento high tech a bordo della

nuova nave della Compagnia, MSC Seascape. Quando debutterà a dicembre,

MSC Seascape offrirà esperienze innovative per gli ospiti di tutte le età alla

ricerca di brividi e adrenalina. Il fiore all' occhiello sarà ROBOTRON, un'

emozionante attrazione che offrirà il brivido delle montagne russe in mare

oltre a un' esperienza musicale personalizzata. La nave prevederà anche due

nuovissime esperienze VR e tutta una serie di altri divertimenti high-tech

pensati per tutte le età. ROBOTRON sarà la prima attrazione robotica mai

apparsa su una nave da crociera, un braccio robotico all' avanguardia con una

piattaforma annessa che ospita tre ospiti e li fa volare a 53 metri d' altezza,

offrendo ai partecipanti una vista unica del panorama mentre vengono spostati in diverse direzioni e capovolti per un

giro a 360°. Offrirà un' esperienza che gli ospiti potranno personalizzare scegliendo luci, colori e musica. Seduti sul

mixer, gli ospiti si troveranno dietro la cabina del DJ, con il ritmo e i bassi visualizzati sotto forma di motivi colorati,

impulsi di luce e personaggi danzanti su uno schermo gigante, mentre il braccio robotico rimbalza e si contorce a

tempo. I partecipanti possono anche selezionare il loro livello di brivido, il che rende ROBOTRON un' esperienza

adatta ad ogni membro della famiglia. Ma non finisce qui. Oltre a ROBOTRON, l' intrattenimento high-tech a bordo di

MSC Seascape include: Simulatore di volo VR a 360°: Con tutte le emozioni di una montagna russa all' aperto,

questo simulatore immersivo è l' ultima esperienza di montagne russe virtuali, completa di cuffie VR e impressionanti

effetti speciali. Gli ospiti possono scegliere tra diversi mondi in cui immergersi in un' esperienza da brivido senza

precedenti. Moto VR : Gli ospiti che vogliono velocità ameranno le nuove moto VR di MSC Seascape, dove i

giocatori si sentiranno trasportati su una vera pista da corsa, con folate di vento e schizzi d' acqua che completeranno

l' esperienza. MSC Formula Racer : Perfetta per gli appassionati di corse d' auto pronti a soddisfare la loro voglia di

velocità, questa attività metterà gli ospiti al posto di guida per un emozionante gioco di simulazione di corsa con

effetti realistici che faranno battere il cuore agli ospiti. Cinema immersivo XD : Non appena gli ospiti indosseranno gli

occhiali 3D, si immergeranno in mondi alternativi in cui combatteranno contro zombie, scheletri e tanto altro ancora.

Solo un giocatore può essere incoronato vincitore, quindi tutti dovranno dimostrare le loro abilità di sparo contro gli

avversari. MSC Seascape sarà battezzata a New York nel corso della

Informatore Navale
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cerimonia prevista per il prossimo 7 dicembre e si trasferirà poi a PortMiami per offrire tutto l' anno incredibili

crociere nei Caraibi, tra Ocean Cay MSC Marine Reserve (l' isola privata a uso esclusivo degli ospiti MSC),

Bahamas, Porto Rico, Repubblica Dominicana, Messico, Isole Cayman e Giamaica.
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L' IMO visita i porti di Odessa e Costanza

I l segretario Lim ha incontrato i ministri di Ucraina e Romania. Un

aggiornamento sulla Black Sea Grain Initiative, che fino ad oggi ha esportato

1,67 milioni di tonnellate di derrate alimentari Negli ultimi giorni il segretario

generale dell' International Maritime Organization (IMO), Kitack Lim, è volato

in Ucraina e Romania per visitare i porti sul Mar Nero di Odessa e Costanza.

Una visita utile per valutare i progressi della Black Sea Grain Initiative, l'

iniziativa coordinata da Russia, Ucraina, Turchia e ONU per riprendere le

esportazioni di cereali dal Paese in guerra. Nel corso della visita al porto

ucraino di Odessa Lim ha parlato di «progressi significativi» in tal senso e del

«ruolo fondamentale dei marittimi nella fornitura del commercio globale». Al

primo settembre la quantità di grano e altri prodotti alimentari esportati dai tre

porti ucraini (Odessa, Chornomorsk e Pivdennyi) è pari a 1,67 milioni di

tonnellate, trasportati in 146 viaggi, 78 in entrata e 68 in uscita. Prima di

recarsi a Odessa, domenica scorsa Lim ha visitato il porto di Costanza, in

Romania. Ospite del ministro degli Affari esteri, Bogdan Aurescu, e dell'

ambasciatore marittimo in Romania, Ovidiu Cupsa, la visita è servita a

discutere dell' impatto del conflitto in Ucraina sull' esportazione di cereali via mare e di questioni relative al diritto

marittimo. Il giorno dopo a Odessa, ospite del ministro delle Infrastrutture dell' Ucraina, Oleksandr Kubrakov, il

segretario dell' IMO è salito a bordo del mercantile Helga, una delle ultime navi ispezionate prima di intraprendere i

viaggi intercontinentali per distribuire le derrate alimentari. «Sono profondamente grato nel vedere il forte impegno

della gente di mare a sostenere l' iniziativa», ha detto. «Gli strumenti dell' IMO, incluso il codice International Ship and

Port Facility Security (ISPS), sono alla base della navigazione sicura ovunque e in particolare attraverso il Mar Nero.

La sicurezza e il benessere dei marittimi è la mia priorità assoluta».

Informazioni Marittime
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ROBOTRON sulla "Seascape"

GINEVRA - MSC Crociere continua il suo percorso di innovazione,

annunciando i dettagli delle nuove esperienze di intrattenimento high tech a

bordo della nuova nave della Compagnia, MSC Seascape. Quando debutterà

a dicembre, MSC Seascape offrirà esperienze innovative per gli ospiti di tutte

le età alla ricerca di brividi e adrenalina. Il f iore all ' occhiello sarà

ROBOTRON, un' emozionante attrazione che offrirà il brivido delle montagne

russe in mare oltre all' esperienza musicale personalizzata. La nave prevederà

anche due nuovissime esperienze VR e tutta una serie di altri divertimenti

high-tech pensati per tutte le età. ROBOTRON offrirà un' esperienza che gli

ospiti potranno personalizzare scegliendo luci, colori e musica che li

accompagneranno nel giro. Seduti sul mixer, gli ospiti si troveranno dietro la

cabina del DJ, con il ritmo e i bassi visualizzati sotto forma di motivi colorati,

impulsi di luce e personaggi danzanti su uno schermo gigante, mentre il

braccio robotico rimbalza e si contorce a tempo. I partecipanti possono

anche selezionare il loro livello di brivido, il che rende ROBOTRON un'

esperienza adatta ad ogni membro della famiglia. Ma non finisce qui. Oltre a

ROBOTRON, l' intrattenimento high-tech a bordo di MSC Seascape include: Simulatore di volo VR a 360°: Con tutte

le emozioni di una montagna russa all' aperto, questo simulatore immersivo è l' ultima esperienza di montagne russe

virtuali, completa di cuffie VR e impressionanti effetti speciali. Gli ospiti possono scegliere tra diversi mondi in cui

immergersi in un' esperienza da brivido senza precedenti. Moto VR: Gli ospiti che vogliono velocità ameranno le

nuove moto VR di MSC Seascape, dove i giocatori si sentiranno trasportati su una vera pista da corsa, con folate di

vento e schizzi d' acqua che completeranno l' esperienza. MSC Formula Racer: Perfetta per gli appassionati di corse

d' auto pronti a soddisfare la loro voglia di velocità, questa attività metterà gli ospiti al posto di guida per un

emozionante gioco di simulazione di corsa con effetti realistici che faranno battere il cuore agli ospiti. Cinema

immersivo XD: Non appena gli ospiti indosseranno gli occhiali 3D, si immergeranno in mondi alternativi in cui

combatteranno contro zombie, scheletri e tanto altro ancora. Solo un giocatore può essere incoronato vincitore,

quindi tutti dovranno dimostrare le loro abilità di sparo contro gli avversari.

La Gazzetta Marittima
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MSC Crociere aggiornai programmi inverno 22/23

GINEVRA - MSC Crociere ha annunciato alcuni aggiornamenti al programma

invernale 2022/2023: in particolare, MSC Virtuosa sostituirà MSC Preziosa

nel Nord Europa, offrendo i già pianificati viaggi nelle "Perle del Nord", l'

itinerario invernale introdotto per la prima volta nel 2021. Le crociere di 7 notti

fanno scalo ad Amburgo in Germania, a Zeebrugge per Bruges e Bruxelles in

Belgio, a Rotterdam nei Paesi Bassi, a Le Havre per Parigi in Francia e a

Southampton per Londra nel Regno Unito. MSC Preziosa farà base a

Santos, in Brasile, offrendo una serie di mini-crociere e itinerari di 7 notti che

includono l' Uruguay e l' Argentina, oltre a crociere con scalo a Rio de Janeiro,

in Brasile, sia per il Capodanno, sia per il Carnevale. Al termine della stagione

invernale, MSC Preziosa si sposterà da Santos e Rio de Janeiro verso il

Nord Europa con un Grand Voyage di 22 notti. MSC Bellissima sostituirà la

nave gemella MSC Virtuosa nel Mediterraneo, offrendo un itinerario di 7 notti

con scalo nei porti italiani di Genova, La Spezia, Napoli, per proseguire poi

verso Palma di Maiorca, Barcellona in Spagna e Marsiglia in Francia.

La Gazzetta Marittima
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L' occasione per i nostri porti

Alessandro Santi ROMA - La crisi industriale tedesca si chiama ora anche

Reno e lo sforamento verso il basso nel livello di guardia del grande fiume,

prosciugato dalla siccità, se da un lato sta mettendo in crisi il sistema di

approvvigionamento logistico nord europeo, dall' altro sta schiudendo

potenzialità insperate per il Mediterraneo e la portualità italiana, che

richiedono oggi e non domani una consapevolezza nuova e una capacità di

coglierle. Ad accendere i riflettori su un quadro complessivo della logistica

europea, scarsamente noto in Italia e invece fonte di forte preoccupazione in

Germania, è Alessandro Santi, il presidente della Federazione italiana degli

agenti e raccomandatari marittimi (Federagenti). BASF e Thyssengroup, due

campioni dell' industria tedesca, in queste ultime settimane stanno subendo le

conseguenze gravissime di una drammatica cr isi  nel la catena di

approvvigionamento delle materie prime essenziali, accompagnata da un'

escalation dei costi cresciuti da 20 /ton a 110 /ton. L' impatto sul PIL del

paese potrebbe risultare devastante: secondo il think-tank Kiel Institute nel

2018, anno in cui la Germania aveva subito le conseguenze di una siccità

paragonabile anche se inferiore a quella attuale, si è registrata una flessione dello 0,4% del PIL. Il Governo di Berlino

ha già imposto alle ferrovie di garantire la priorità al traffico delle materie prime rispetto a quello passeggeri su linee

ferroviarie oggi congestionate. Le ferrovie tornano a essere la cura, parziale, per il grande malato: il fiume Reno.

Fiume il cui livello negli ultimi dieci giorni è piombato 30 centimetri sotto il livello di guardia nel suo tratto più stretto e a

minor pescaggio a Kaub (a ovest di Francoforte); tratto che rappresenta di fatto un collo di bottiglia la nervatura

fluviale strategica del sistema logistico del centro Europa: 160 milioni di tonnellate nel 2020 trasportate lungo i 1.300

km che scorrono tra la Svizzera e l' Olanda; per la Germania circa un terzo del carbone, del petrolio e del gas oltre a

quantità importantissime di tutte le materie prime essenziali per la sua industria pesante e agroalimentare. La

Germania e l' Olanda insieme rappresentano circa il 70% del traffico merce fluviale in Europa. L' Italia è terzultima in

Europa con solo 0,04%. "Ma oggi - sottolinea Santi - tutto potrebbe cambiare: quella che è stata la forza per Paesi

dotati di 'deep sea port' ma anche di un potente reticolo fluviale, permettendo di sviluppare una potente politica

industriale (la Germania in primis a partire dalla Prima rivoluzione industriale) potrebbe diventare un punto di criticità

negli anni a venire". "Con il perdurare di una crisi climatica che rende sempre più frequenti stagioni di siccità - afferma

il presidente di Federagenti - l' Italia, con 8.500 km di costa e con uno status di porto diffuso che non ha mai fatto

valere sullo scacchiere internazionale, può tornare a giocarsi le sue carte nello scenario logistico europeo: porti e

retroporti efficienti, investimenti su insediamenti industriali e produttivi nelle aree portuali,
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con l' implementazione concreta delle ZES/ZLS potrebbe rappresentare una chiave strategica e molto più

ambientalmente sostenibile per affrontare i prossimi decenni di un mondo economico che anche dal punto di vista

geo-politico sarà completamente nuovo". "Ma nulla accade automaticamente - conclude Santi - e una valorizzazione

strategica del mare e della portualità italiana devono transitare per una nuova necessaria consapevolezza della

politica nazionale chiamata a tralasciare forme distorte di agire pratico e a puntare sulla sostanza: Federagenti un

anno fa, che sembra infinitamente lontano - conclude - aveva invocato l' istituzione di un 'gabinetto di guerra'; oggi da

più parti si promuove un Ministero del Mare: "poco importa la forma, importanti saranno i poteri che verranno conferiti

e garantiti per attuare una vera e seria politica del mare".

La Gazzetta Marittima
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Robotron, divertimento high tech di Msc Seascape

1 settembre 2022 - MSC Crociere continua il suo percorso di continua

innovazione, annunciando i dettagli delle nuove esperienze di intrattenimento

high tech a bordo della nuova nave della Compagnia, MSC Seascape.

Quando debutterà a dicembre, MSC Seascape offrirà esperienze innovative

per gli ospiti di tutte le età alla ricerca di brividi e adrenalina. Il fiore all'

occhiello sarà ROBOTRON, un' emozionante attrazione che offrirà il brivido

delle montagne russe in mare oltre all' esperienza musicale personalizzata. La

nave prevederà anche due nuovissime esperienze VR e tutta una serie di altri

divertimenti high-tech pensati per tutte le età. Brandon Briggs, SVP Onboard

Revenues di MSC Crociere, ha dichiarato: "Siamo entusiasti di poter offrire

agli ospiti infinite opzioni di intrattenimento high-tech a bordo di MSC

Seascape per soddisfare i  desideri degli  amanti del l '  adrenalina.

ROBOTRON, la prima attrazione robotica mai apparsa su una nave da

crociera, creerà un nuovo standard di divertimento con un' esperienza

coinvolgente e personalizzata, unica per ogni pilota. La nostra formula di

intrattenimento con attrazioni di realtà virtuale, effetti speciali e simulatori

garantirà esperienze indimenticabili che lasceranno gli ospiti a bocca aperta". La nuova attrazione ROBOTRON è un

braccio robotico all' avanguardia con una piattaforma annessa che ospita tre ospiti e li fa volare a 53 metri d' altezza,

offrendo ai partecipanti una vista unica del panorama mentre vengono spostati in diverse direzioni e capovolti per un

giro a 360°.
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Kiev accusa Mosca e allerta lo shipping: "Trasporta armi utilizzando navi civili nel Mar
Nero"

Giovanni Roberti

Kiev accusa Mosca e allerta lo shipping: "Trasporta armi utilizzando navi civili

nel Mar Nero" 02 Settembre 2022 - Giovanni Roberti Intanto, il centro di

coordinamento di Istanbul ha autorizzato altre otto navi a lasciare l' Ucraina

con un carico complessivo di circa 158.000 tonnellate di alimenti Kiev - Il

governo di Kiev ha accusato la Russia di trasportare armi nei porti del Mar

Nero utilizzando navi civili. Lo scrive il Wall Street Journal citando funzionari

ucraini. Kiev, secondo il Wsj, avrebbe chiesto alla Turchia di intervenire contro

quattro navi civili russe che avrebbero consegnato equipaggiamento militare

da una base russa in Siria attraverso il Bosforo ai porti del Mar Nero a

sostegno della guerra in Ucraina. Il 27 agosto, scrive sempre il Wsj, l' Ucraina

ha presentato una richiesta formale ad Ankara dopo aver appreso che un

mercantile russo aveva portato un sistema antiaereo S-300 al porto russo di

Novorossijsk attraverso lo stretto controllato dalla Turchia. Intanto, proprio il

centro di coordinamento di Istanbul ha autorizzato altre otto navi a lasciare l'

Ucraina con un carico complessivo di circa 158.000 tonnellate di alimenti. Lo

fa sapere l' agenzia russa Tass . Le bulk carrier Nord Virgo e Fulmar S

partiranno dal porto di Yuzhny dirette in Cina e Bulgaria con carichi rispettivamente di mais e panelli di semi di

girasole. La Mubariz Ibrahimov e la Stella G partiranno da Odessa verso la Turchia e Israele con olio di semi di

girasole e mais.
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Container, noli in flessione per la ventisettesima settimana consecutiva

I nolitra Shanghai e Rotterdamsono scesi del 5%, attestandosi a 7.583 dollari (7.590 euro), mentre sulle rotte tra
Shanghai e Genova sono scesi del 5% a 7.971 dollari (7.978 euro)

Giovanni Roberti

I noli tra Shanghai e Rotterdam sono scesi del 5%, attestandosi a 7.583

dollari (7.590 euro), mentre sulle rotte tra Shanghai e Genova sono scesi del

5% a 7.971 dollari (7.978 euro) Genova - Il Drewry World Container Index ,

che valuta le tariffe di trasporto dei container sulle otto rotte principali da e per

Stati Uniti, Europa e Asia, è sceso del 5% nell' ultima settimana a 5.661,69

$/FEU (5.666,87 euro). L' indice è in calo da 27 settimane e si trova al di sotto

del 43% rispetto al livello dell' anno precedente e del 45% rispetto al massimo

di 10.377 dollari raggiunto a settembre 2021. Al contrario, è del 55% al di

sopra della media degli ultimi cinque anni, che si trova a 3.664 dollari (3.667

euro). I noli tra Shanghai e Rotterdam sono scesi del 5%, attestandosi a

7.583 dollari (7.590 euro), mentre sulle rotte tra Shanghai e Genova sono

scesi del 5% a 7.971 dollari (7.978 euro). Dal canto loro, le tariffe tra

Shanghai e Los Angeles sono scese del 9% a 5.562 dollari (5.567 euro),

mentre tra Shanghai e New York sono scese del 3% a 9.304 (9.312 euro). Per

quanto riguarda i collegamenti tra Rotterdam e New York, le tariffe sono

scese solo dell' 1% a 6.839 dollari (6.845 euro). Secondo Drewry , i noli

rimarranno bassi nelle prossime settimane.
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Lo shipping italiano perde Nicola Bonetti e Federica Brandi

Lo shipping italiano, e in particolare la comunità genovese e quella sarda,

piangono in questi giorni la scomparsa di due figure importanti per il settore. A

Genova se n' è andato a 76 anni, a causa di una malattia che durava da un

biennio, Nicola Bonetti, broker esperto e attivo in particolare del settore delle

navi tanker, nell' ultimo periodo in forza alla società londinese Alibra Shipping

fondata nel 2007 da Giuseppe Rosano. Nella sua lunga carriera numerose

esperienze pofessionali nel settore e per realtà importanti come Fratelli d'

Amico, Misano di Navigazione, Premuda ed Enel. Nella compagnia elettrica

Bonetti era arrivato nei primi annu Duemila per seguire come consulente

proprio le operazioni in ambito tanker e dry bulk, per poi occuparsi delle

attività di Petrotank, joint venture tra Finaval, Premuda e d' Amico. A lui si

devono anche la fondazione di Fremar, di base a Montecarlo, con il partner

Enrico Rossi, nel 2000 e nel 2003 quella di Bmg Shipping. Cagliari era invece

la base di Federica Brandi, agente marittimo a capo della società Efispau

Shipping Agency Srl, che guidava insieme al padre Vincenzo, pure malata da

tempo. Scomparsa a soli 46 anni, era stata anche ai vertici del gruppo

Giovani della locale associazione di Confindustria.
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Migliori e peggiori

Londra: spinge in avanti Carnival

(Teleborsa) - Effervescente la società con sede a Miami proprietaria di Costa

Crociere , che scambia con una performance decisamente positiva del

4,99%. Il movimento di Carnival , nella settimana, segue nel bene e nel male l'

andamento del World Luxury Index , rendendo il titolo fortemente influenzato

dal mercato di riferimento e meno da notizie inerenti alla società stessa.

Analizzando lo scenario di Carnival si evidenzia un ampliamento della fase

ribassista al test del supporto 701,8 centesimi di sterlina (GBX). Prima

resistenza a 733,4. Le attese sono per un prolungamento della linea negativa

verso nuovi minimi a 687,6.
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Il governo italiano e l' errore di privare Ita di un partner industriale / ANALISI

Senza conoscere i dettagli, la scelta del Ministero dell' economia (Mef) di

limitare la trattativa per la privatizzazione di Ita Airways al fondo americano

Certares , escludendo quindi la trattativa con partner industriali come Msc e

Lufthansa, sembra debole. Occorre ricordare che Ita Airways, come a suo

tempo Alitalia, è uno straordinario strumento di politica dei trasporti: non solo

perché promuove il turismo attraverso una rete capillare di destinazioni, ma

anche perché spinge l' attività crocieristica che in Italia trova le sue basi più

importanti a Genova, Venezia, Civitavecchia, Napoli, Palermo e oggi anche a

Trieste. Giova considerare, ancora, preliminarmente, che la presenza di

Alitalia nel mondo è stata un fattore decisivo di relazione con Paesi molto

legati all' Italia e che vedevano nelle rappresentanze commerciali di

Francoforte, Londra, Bruxelles, Parigi, Sydney, Buenos Aires, Rio de Janeiro,

Miami, Chicago, Boston e New York molto più di un semplice ufficio

commerciale. In breve per anni Alitalia è stata, persino più dei nostri consolati,

l' Italia nel mondo. Tanto è vero che ancora sul finire degli anni '90 grazie ad

un management di indiscussa reputazione (Carlo Cereti e Domenico

Cempella), ma anche a un azionista come l' Iri di quegli anni, la nostra compagnia è stata contesa da Swissair, British

Airways e Air France che facevano la fila negli uffici di via Veneto per partecipare alla procedura di dismissione.

Purtroppo gli anni successivi sono stati determinati da un atteggiamento pessimo di una politica che non ha saputo

contenersi (e forse di un management che non ha saputo contenere questa politica). Le varie privatizzazioni degli anni

2000 (Air France di Jean-Cyril Spinetta), del 2007/2010 (i famosi capitani coraggiosi guidati da Corrado Passera) e

del 2014/2017 (Etihad e Luca Montezemolo), del centro destra e del centro sinistra, sono fallite anche per l' assenza

di un partner industriale vero. Ora la decisione dello Stato di mantenere il controllo della compagnia detenendo una

quota molto importante del capitale, rinunciando a un partner industriale, pare rispondere alla volontà di evitare una

vera privatizzazione: lo Stato resterebbe al timone della compagnia titolare di una quota oltre il 40% avvalendosi della

partnership di un fondo americano (appunto Certares) che non ha profilo industriale e dell' aiuto, ma solo sotto il

profilo delle alleanze, di Delta ed Air France. Ovvio, quindi, che gli imput gestionali e strategici proverranno ancora dal

nostro governo che provvederà altresì, nell' ambito degli organi di gestione, a nominare il management. Non è quindi

una privatizzazione ma, al contrario, una conferma della natura pubblica di Ita Airways sulla base del modello

privilegiato, dal Mef e da Cdp, in questo periodo (quando il governo ha acquisito il controllo di importanti imprese

insieme a fondi stranieri). L' operazione desta alcune perplessità dal punto di vista del diritto europeo dell' economia.

In primo luogo è una scelta, forse anche comprensibile, ma di certo tipica di un Paese che
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fatica a concepire la politica industriale in virtù di meccanismi e strumenti moderni offerti dal diritto europeo dell'

economia: tanto che, per assicurare l' interesse nazionale o il servizio di interesse generale, deve necessariamente

disporre del controllo azionario dell' impresa. Ma così facendo, tanto in Ita Airways, come in Aspi, Amco, Ferrovie,

Fincantieri ecc., il Tesoro finisce per immobilizzare una quantità imponente di risorse che invece potrebbero essere

usate, specie in questa fase in cui le aziende chiudono, per sostenere il mercato. Senza considerare che lo strumento

privatistico/societario è molto meno efficace, rispetto allo strumento pubblicistico regolatorio per realizzare obbiettivi

di segno pubblicistico. Un sintomo non positivo di dimensionamento culturale in materia di diritto dell' economia in un

momento storico in cui invece, la Francia insegna, sono numerosi gli strumenti disponibili per gli Stati per assicurare

una politica dei trasporti che favorisca il perseguimento dell' interesse nazionale e di quello generale. In secondo

luogo è una scelta che segnala come il nostro Paese fatichi a realizzare una precisa politica dei trasporti. Se infatti si

considerasse l' obbiettivo della politica dei trasporti si valorizzerebbe la prospettiva dell' intermodalità che certamente

una compagnia legata alle crociere (come Msc) con un vettore aereo importante (come Lufthansa) potrebbero

garantire. Una scelta che coinciderebbe, oltretutto, con il rilancio di territori (Genova, Alessandria, Napoli, Trieste,

Taranto, Catania, Palermo ecc.) in evidente declino: territori che non hanno bisogno, per crescere, solo di

infrastrutture ma specialmente di politiche. In terzo luogo non vi è dubbio che obbiettivi di politica dei trasporti europei

devono influenzare le scelte italiane. Ed essi inevitabilmente configgono con alleanze cinesi o americane. Non si vede

perché si debba rinunciare al Mediterraneo, uno dei pochi asset del nostro Paese, consegnando il trasporto aereo

italiano ad alleanze di poca presenza sotto il profilo industriale. In quarto luogo non sarebbe male si facesse un po' di

chiarezza sul ruolo dello Stato nell' economia. O lo Stato decide di pubblicizzare il mercato oppure si astiene da

comportamenti "a metà" che finiscono per distruggere il mercato attraverso strumenti privatistici .
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